唐山市文化广电和旅游局

2023年部门预算

**唐山市文化广电和旅游局编制**

**唐山市财政局审核**

目 录

第一部分 部门预算情况

[部 门 职 责 1](#_Toc_2_2_0000000001)

[部门收支预算总表 3](#_Toc_2_2_0000000002)

[部门基本支出预算 5](#_Toc_2_2_0000000003)

[部门项目支出预算 10](#_Toc_2_2_0000000004)

[部门预算政府经济分类表 18](#_Toc_2_2_0000000005)

[部门“三公”及会议培训经费预算 19](#_Toc_2_2_0000000006)

[部门政府采购预算 20](#_Toc_2_2_0000000007)

[部门组织政府非税收入计划 29](#_Toc_2_2_0000000008)

[部门基本情况表 30](#_Toc_2_2_0000000009)

第二部分 预算单位收支预算情况

[一、唐山市文化广电和旅游局本级收支预算 32](#_Toc_4_4_0000000010)

[二、唐山市文化广电和旅游局(事业1)收支预算 41](#_Toc_4_4_0000000011)

[三、唐山市艺术学校收支预算 46](#_Toc_4_4_0000000012)

[四、唐山市图书馆收支预算 54](#_Toc_4_4_0000000013)

[五、唐山市群众艺术馆收支预算 62](#_Toc_4_4_0000000014)

[六、唐山博物馆收支预算 71](#_Toc_4_4_0000000015)

[七、唐山市艺术研究所收支预算 79](#_Toc_4_4_0000000016)

[八、唐山市文物古建研究所收支预算 87](#_Toc_4_4_0000000017)

[九、唐山市文化广电和旅游局(事业2)收支预算 95](#_Toc_4_4_0000000018)

[十、唐山美术馆收支预算 102](#_Toc_4_4_0000000019)

[十一、唐山市文化市场综合行政执法局收支预算 110](#_Toc_4_4_0000000020)

[十二、唐山市文化市场综合行政执法局（事业）收支预算 118](#_Toc_4_4_0000000021)

[十三、唐山市广播电视监测中心收支预算 126](#_Toc_4_4_0000000022)

第一部分 部门预算情况

部 门 职 责

根据《唐山市文化广电和旅游局职能配置、内设机构和人员编制规定》，唐山市文化广电和旅游局的主要职责是：

1、贯彻执行党和国家文化、文物、广播电视和旅游工作方针政策和法律法规。研究拟订全市文化、文物、广播电视和旅游政策措施， 起草全市文化、文物、广播电视和旅游地方性法规、政府规章草案。

2、拟订全市文化文物广播电视事业、文化产业和旅游业发展规划并组织实施，推进文化和旅游融合发展，推进文化、文物、广播电视和旅游体制机制改革。

3、管理全市性重大文化活动。指导全市重点文化设施建设，组织实施全市广播电视公共服务重大公益工程和公益活动，指导和监管全市广播电视重点基础设施建设。组织唐山旅游整体形象推广，促进文化产业和旅游产业对外合作和国际市场推广，制定全市旅游市场开发营销战略并组织实施，指导、推进全域旅游。

4、指导、管理全市文艺事业。指导艺术创作生产，扶持体现社会主义核心价值观、具有导向性代表性示范性的文艺作品，推动全市各门类艺术、各艺术品种发展。

5、负责全市公共文化事业发展。推进全市文化、文物、广播电视和旅游公共服务体系建设，深入实施文化惠民工程，统筹推进全市基本公共文化服务标准化、均等化。

6、指导、推进全市文化、文物、广播电视和旅游科技创新发展，推进文化、文物、广播电视和旅游行业信息化、标准化建设。促进智慧文化、文物、广播电视和旅游发展。

7、负责全市非物质文化遗产保护，推动非物质文化遗产的保护传承、普及、弘扬和振兴。

8、统筹规划全市文化、广播电视和旅游产业。组织实施文化、广播电视和旅游资源普查、挖掘、保护和利用工作，促进文化产业、广播电视产业和旅游产业发展。

9、指导全市文化、文物、广播电视和旅游市场发展。对文化、文物、广播电视和旅游市场经营进行行业监管，会同有关部门对全市网络视听节目服务机构进行管理，组织查处重大违法违规行为，推进全市文化、文物、广播电视和旅游行业信用体系建设，依法规范文化、文物、广播电视和旅游市场。

10、负责组织、指导全市文物保护管理工作；指导全市考古、文物修缮工作；组织、协调重大文物保护和考古项目的实施；指导全市文物和博物馆的业务工作；推进全市文物事业发展。

11、指导全市电视剧行业发展和电视剧创作生产，监管全市广播电视节目、网络视听节目和公共视听载体播放的视听节目，审查其内容和质量，指导、监管全市广播电视广告播放。

12、负责拟定全市广播电视科技发展规划、政策并组织实施和监督检查，负责对广播电视节目传输覆盖、监听、监看、监测的监管，推进全市应急广播体系建设，监管协调、调度全市广播电视安全播出。

13、指导全市文化市场综合执法。组织查处全市性、跨区域文化、文物、出版、广播电视、电影、旅游等市场的违法行为，督查督办大案要案，维护市场秩序。

14、指导、管理全市文化、文物、广播电视和旅游对外及对港澳台交流、合作和宣传、推广工作。代表市政府签订对外文化、文物、广播电视和旅游合作协定；组织大型文化、文物、广播电视和旅游对外及对港澳台交流活动，推动中华文化和唐山特色文化走出去。

15、完成市委、市政府交办的其他任务。

部门收支预算总表

| 501唐山市文化广电和旅游局 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 58245.67 |
|  | 本年收入 | 58131.63 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 57989.48 |
|  | 其中：一般财力 | 53270.91 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 | 32.37 |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 | 4686.20 |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 | 142.15 |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 | 114.04 |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） | 114.04 |
|  | 其中：一般公共预算拨款 | 114.04 |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 58245.67 |
| 1 | 基本支出 | 10942.00 |
|  | 其中：人员经费 | 9459.77 |
|  | 日常公用经费 | 1482.23 |
| 2 | 项目支出 | 47303.67 |

部门基本支出预算

| 501唐山市文化广电和旅游局 | | 单位：万元 | | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 经济分类科目编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  | 人员经费合计 | 9459.77 | 9360.74 |  | 99.03 |  |  |  |
|  | 一、工资福利支出 | 7343.17 | 7244.14 |  | 99.03 |  |  |  |
| 30101 | 1、基本工资 | 2218.82 | 2218.82 |  |  |  |  |  |
|  | 2、津贴补贴 | 720.67 | 720.67 |  |  |  |  |  |
| 30102 | （1）工作津贴 | 114.22 | 114.22 |  |  |  |  |  |
| 30102 | （2）生活补贴 | 171.33 | 171.33 |  |  |  |  |  |
| 30102 | （3）（特殊）岗位津贴（补贴） | 6.95 | 6.95 |  |  |  |  |  |
| 30102 | （4）在职人员釆暖补贴 | 315.47 | 315.47 |  |  |  |  |  |
| 30102 | （5）在职人员物业服务补贴 | 104.27 | 104.27 |  |  |  |  |  |
|  | （6）规范津补贴后仍继续保留的补贴 | 0.35 | 0.35 |  |  |  |  |  |
| 30102 | 回族补贴 | 0.12 | 0.12 |  |  |  |  |  |
| 30102 | 在职职工劳模荣誉津贴 | 0.23 | 0.23 |  |  |  |  |  |
|  | （7）上述项目之外的津贴补贴 | 8.08 | 8.08 |  |  |  |  |  |
| 30102 | 增发补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 30102 | 女职工卫生费 | 8.08 | 8.08 |  |  |  |  |  |
|  | 3、奖金 | 970.22 | 970.22 |  |  |  |  |  |
| 30103 | （1）年终一次性奖金 | 31.88 | 31.88 |  |  |  |  |  |
| 30103 | （2）基础绩效奖金（补充绩效工资） | 938.34 | 938.34 |  |  |  |  |  |
|  | 4、社会保障缴费 | 1407.90 | 1407.90 |  |  |  |  |  |
| 30108 | （1）机关事业单位基本养老保险缴费 | 767.83 | 767.83 |  |  |  |  |  |
| 30109 | （2）职业年金缴费 | 92.01 | 92.01 |  |  |  |  |  |
| 30110 | （3）职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 239.73 | 239.73 |  |  |  |  |  |
| 30111 | （4）公务员医疗补助缴费 | 264.48 | 264.48 |  |  |  |  |  |
| 30112 | （5）事业单位失业保险 | 18.51 | 18.51 |  |  |  |  |  |
| 30112 | （6）行政事业单位工伤保险 | 25.34 | 25.34 |  |  |  |  |  |
| 30113 | 5、住房公积金 | 575.87 | 575.87 |  |  |  |  |  |
|  | 6、绩效工资 | 1324.05 | 1324.05 |  |  |  |  |  |
| 30107 | （1）基础性绩效工资 | 812.74 | 812.74 |  |  |  |  |  |
| 30107 | （2）奖励性绩效工资 | 358.62 | 358.62 |  |  |  |  |  |
| 30107 | （3）事业单位上年度12月份基本工资 | 152.69 | 152.69 |  |  |  |  |  |
|  | 7、其他工资福利支出 | 125.64 | 26.61 |  | 99.03 |  |  |  |
| 30199 | （1）人事代理人员工资 | 34.10 |  |  | 34.10 |  |  |  |
| 30199 | （2）人事代理人员社保缴费和住房公积金 | 20.95 |  |  | 20.95 |  |  |  |
| 30199 | （3）其他编外人员工资 | 70.59 | 26.61 |  | 43.98 |  |  |  |
| 30199 | （4）其他编外人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 30199 | （5）各种加班工资 |  |  |  |  |  |  |  |
| 30199 | （6）预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 二、对个人和家庭的补助 | 2116.60 | 2116.60 |  |  |  |  |  |
|  | 1、离休费 | 86.69 | 86.69 |  |  |  |  |  |
| 30301 | （1）离休人员采暖补贴 | 11.61 | 11.61 |  |  |  |  |  |
| 30301 | （2）离休人员物业服务补贴 | 3.96 | 3.96 |  |  |  |  |  |
| 30301 | （3）离休人员生活补贴 | 32.88 | 32.88 |  |  |  |  |  |
| 30301 | （4）其他离休费 | 38.24 | 38.24 |  |  |  |  |  |
|  | 2、退休费 | 1769.50 | 1769.50 |  |  |  |  |  |
| 30302 | （1）退休人员采暖补贴 | 392.10 | 392.10 |  |  |  |  |  |
| 30302 | （2）退休人员物业服务补贴 | 139.75 | 139.75 |  |  |  |  |  |
| 30302 | （3）退休人员生活补贴 | 1196.86 | 1196.86 |  |  |  |  |  |
| 30302 | （4）其他退休费 | 40.79 | 40.79 |  |  |  |  |  |
| 30304 | 3、抚恤金 | 11.56 | 11.56 |  |  |  |  |  |
| 30305 | 4、生活补助 | 12.86 | 12.86 |  |  |  |  |  |
|  | 5、医疗费补助 | 216.83 | 216.83 |  |  |  |  |  |
| 30307 | （1） 退休人员医疗补助缴费 | 216.83 | 216.83 |  |  |  |  |  |
| 30307 | （2） 其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |  |
| 30308 | 6、助学金 | 17.85 | 17.85 |  |  |  |  |  |
|  | 7、奖励金 | 1.31 | 1.31 |  |  |  |  |  |
| 30309 | （1）独生子女父母奖励 | 1.31 | 1.31 |  |  |  |  |  |
| 30309 | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 30399 | 8、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 日常公用经费合计 | 1482.23 | 1439.11 |  | 43.12 |  |  |  |
|  | 一、定额安排公用经费 | 283.11 | 283.11 |  |  |  |  |  |
| 30201 | 1、办公费 | 23.21 | 23.21 |  |  |  |  |  |
|  | 2、邮电费 | 56.82 | 56.82 |  |  |  |  |  |
| 30207 | （1）单位邮电费 | 16.71 | 16.71 |  |  |  |  |  |
| 30207 | （2）通讯费补贴 | 40.11 | 40.11 |  |  |  |  |  |
| 30211 | 3、差旅费 | 51.34 | 51.34 |  |  |  |  |  |
| 30209 | 4、物业管理费 | 18.85 | 18.85 |  |  |  |  |  |
| 30213 | 5、维修（护）费 | 44.83 | 44.83 |  |  |  |  |  |
| 30231 | 6、公务用车运行维护费 | 22.80 | 22.80 |  |  |  |  |  |
| 30239 | 7、公务交通补贴 | 61.49 | 61.49 |  |  |  |  |  |
| 30299 | 8、其他商品和服务支出 | 3.77 | 3.77 |  |  |  |  |  |
|  | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 250.88 | 250.88 |  |  |  |  |  |
| 30216 | 1、培训费 | 36.55 | 36.55 |  |  |  |  |  |
| 30217 | 2、公务接待费 | 2.90 | 2.90 |  |  |  |  |  |
| 30228 | 3、工会经费 | 55.87 | 55.87 |  |  |  |  |  |
| 30229 | 4、福利费 | 55.52 | 55.52 |  |  |  |  |  |
|  | 5、其他 | 100.04 | 100.04 |  |  |  |  |  |
| 30299 | （1）离休人员福利费 | 1.86 | 1.86 |  |  |  |  |  |
| 30299 | （2）退休人员福利费 | 50.10 | 50.10 |  |  |  |  |  |
| 30299 | （3）离休干部公用经费 | 1.48 | 1.48 |  |  |  |  |  |
| 30299 | （4）离休干部特需费 | 1.40 | 1.40 |  |  |  |  |  |
| 30299 | （5）退休干部公用经费 | 27.88 | 27.88 |  |  |  |  |  |
| 30299 | （6）退休干部特需费 | 17.32 | 17.32 |  |  |  |  |  |
|  | 三、非定额安排公用经费 | 948.24 | 905.12 |  | 43.12 |  |  |  |
| 30205 | 1、水费 | 40.99 | 33.69 |  | 7.30 |  |  |  |
| 30206 | 2、电费 | 411.73 | 400.03 |  | 11.70 |  |  |  |
| 30208 | 3、取暖费 | 495.52 | 471.40 |  | 24.12 |  |  |  |

部门项目支出预算

| 501唐山市文化广电和旅游局 | | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 项目承担单位 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
| 合计 |  |  | 47303.67 | 47189.63 |  |  |  |  | 114.04 |  |
| 特定目标类项目小计 |  |  | 46437.59 | 46323.55 |  |  |  |  | 114.04 |  |
| 1、博物馆纪念馆免费开放省级补助资金 | 唐山博物馆 | 2070205 | 22.00 | 22.00 |  |  |  |  |  |  |
| 2、博物馆纪念馆逐步免费开放补助资金 | 唐山博物馆 | 2079999 | 309.00 | 309.00 |  |  |  |  |  |  |
| 3、公共文化服务体系示范区后续建设专项经费 | 唐山市文化广电和旅游局本级 | 2070199 | 40.00 | 40.00 |  |  |  |  |  |  |
| 4、省级文物保护专项资金 | 唐山市文化广电和旅游局本级 | 2070204 | 19.00 | 19.00 |  |  |  |  |  |  |
| 5、省旅游发展大会补助 | 唐山市文化广电和旅游局本级 | 2070199 | 4015.00 | 4015.00 |  |  |  |  |  |  |
| 6、省民生工程（文化惠民工程）保障资金 | 唐山市文化广电和旅游局本级 | 2070199 | 300.00 | 300.00 |  |  |  |  |  |  |
| 7、唐山博物馆争创一级馆 | 唐山博物馆 | 2070205 | 200.00 | 200.00 |  |  |  |  |  |  |
| 8、唐山大剧院会议表决系统、证件管理验证系统设备维护及保会项目经费 | 唐山市文化广电和旅游局本级 | 2070106 | 27.00 | 27.00 |  |  |  |  |  |  |
| 9、唐山大剧院委托运营资金 | 唐山市文化广电和旅游局本级 | 2070106 | 1700.00 | 1700.00 |  |  |  |  |  |  |
| 10、唐山号冠名宣传及增开高铁线路旅游宣传费 | 唐山市文化广电和旅游局本级 | 2070113 | 2000.00 | 2000.00 |  |  |  |  |  |  |
| 11、唐山美术馆房租 | 唐山美术馆 | 2070199 | 418.00 | 418.00 |  |  |  |  |  |  |
| 12、唐山市非物质文化遗产（冀东文艺三枝花）传承保护基地项目资金 | 唐山市群众艺术馆 | 2070109 | 305.00 | 305.00 |  |  |  |  |  |  |
| 13、唐山市世界园艺博览会基础设施及配套PPP项目运营补助 | 唐山市文化广电和旅游局本级 | 2070199 | 31000.00 | 31000.00 |  |  |  |  |  |  |
| 14、投放央视旅游形象广告专项经费 | 唐山市文化广电和旅游局本级 | 2070113 | 1247.40 | 1247.40 |  |  |  |  |  |  |
| 15、文化和旅游惠民工程补助 | 唐山市文化广电和旅游局本级 | 2070199 | 103.00 | 103.00 |  |  |  |  |  |  |
| 16、文旅融合发展专项资金 | 唐山市文化广电和旅游局本级 | 2070199 | 2420.00 | 2420.00 |  |  |  |  |  |  |
| 17、纸质图书及资源购置费 | 唐山市图书馆 | 2070104 | 300.00 | 300.00 |  |  |  |  |  |  |
| 18、中国评剧艺术节专项经费 | 唐山市文化广电和旅游局本级 | 2070199 | 240.00 | 240.00 |  |  |  |  |  |  |
| 19、中央补助地方公共文化服务体系建设专项资金 | 唐山市文化广电和旅游局本级 | 2079999 | 80.00 | 80.00 |  |  |  |  |  |  |
| 20、中央公共文化服务体系建设专项市级配套资金 | 唐山市文化广电和旅游局本级 | 2070199 | 320.00 | 320.00 |  |  |  |  |  |  |
| 21、国家非物质文化遗产保护专项资金 |  |  | 28.90 | 26.00 |  |  |  |  | 2.90 |  |
| ——2022年国家非物质文化遗产保护专项资金 | 唐山市群众艺术馆 | 2079999 | 2.90 |  |  |  |  |  | 2.90 |  |
| ——2023年国家非物质文化遗产保护专项资金 | 唐山市群众艺术馆 | 2079999 | 26.00 | 26.00 |  |  |  |  |  |  |
| 22、省级“三馆一站”免费开放补助资金 |  |  | 15.00 | 15.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——省级“三馆一站”免费开放补助资金 | 唐山市图书馆 | 2070108 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——2023年省级“三馆一站”免费开放补助资金 | 唐山市群众艺术馆 | 2070108 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——2023年省级“三馆一站”免费开放补助资金 | 唐山美术馆 | 2070108 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |  |
| 23、省级非物质文化遗产保护专项资金 |  |  | 11.20 | 7.20 |  |  |  |  | 4.00 |  |
| ——省级非物质文化遗产保护专项资金 | 唐山市文化广电和旅游局本级 | 2070111 | 7.20 | 7.20 |  |  |  |  |  |  |
| ——2022年省级非物质文化遗产保护专项资金 | 唐山市群众艺术馆 | 2079999 | 4.00 |  |  |  |  |  | 4.00 |  |
| 24、省级旅游发展专项资金 |  |  | 107.14 |  |  |  |  |  | 107.14 |  |
| ——2022年省级旅游发展专项资金 | 唐山市文化广电和旅游局本级 | 2070199 | 61.44 |  |  |  |  |  | 61.44 |  |
| ——第七届河北省旅游产业发展大会补助 | 唐山市文化广电和旅游局本级 | 2070199 | 45.70 |  |  |  |  |  | 45.70 |  |
| 25、文物保护专项经费 |  |  | 1119.95 | 1119.95 |  |  |  |  |  |  |
| ——文物保护专项经费 | 唐山市文化广电和旅游局本级 | 2070111 | 30.00 | 30.00 |  |  |  |  |  |  |
| 2070204 | 1089.95 | 1089.95 |  |  |  |  |  |  |
| 26、中央补助地方美术馆、公共图书馆、文化馆（站）免费开放补助资金 |  |  | 90.00 | 90.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——中央-美术馆、公共图书馆、文化馆[站]免费开放补助资金 | 唐山市图书馆 | 2079999 | 30.00 | 30.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——2023年中央补助地方美术馆、公共图书馆、文化馆（站）免费开放补助资金 | 唐山市群众艺术馆 | 2079999 | 30.00 | 30.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——2023年中央补助地方美术馆、公共图书馆、文化馆(站）免费开放资金 | 唐山美术馆 | 2079999 | 30.00 | 30.00 |  |  |  |  |  |  |
| 其他运转类项目小计 |  |  | 866.08 | 866.08 |  |  |  |  |  |  |
| 1、“书香唐山专题宣传”经费 | 唐山市图书馆 | 2070104 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 2、《唐山文化》编辑费稿费 | 唐山市艺术研究所 | 2070199 | 0.84 | 0.84 |  |  |  |  |  |  |
| 3、《唐山文化》印刷费 | 唐山市艺术研究所 | 2070199 | 7.60 | 7.60 |  |  |  |  |  |  |
| 4、（地方配套资金）读者活动经费 | 唐山市图书馆 | 2070104 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |  |
| 5、（地方配套资金）公益性讲座 | 唐山市图书馆 | 2070104 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |  |
| 6、办案专项经费 | 唐山市文化市场综合行政执法局 | 2070112 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 7、变压器维护费 | 唐山市艺术学校 | 2050302 | 0.60 | 0.60 |  |  |  |  |  |  |
| 8、玻璃幕墙及水电暖设施维修费 | 唐山市图书馆 | 2070104 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |  |
| 9、采风创作展览活动 | 唐山美术馆 | 2070199 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |  |
| 10、参加比赛、演出、学习采风活动经费 | 唐山市艺术学校 | 2050302 | 1.80 | 1.80 |  |  |  |  |  |  |
| 11、党建工作经费 | 唐山市文化广电和旅游局本级 | 2070102 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |
| 11、党建工作经费 | 唐山市文化市场综合行政执法局 | 2070112 | 0.50 | 0.50 |  |  |  |  |  |  |
| 12、电气玻璃及其他设备维保费 | 唐山美术馆 | 2070199 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |  |
| 13、电梯维护保养费 | 唐山市艺术学校 | 2050302 | 0.80 | 0.80 |  |  |  |  |  |  |
| 14、法制宣传经费 | 唐山市文化广电和旅游局本级 | 2070102 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |
| 15、非遗保护经费-非遗日活动（市非遗） | 唐山市群众艺术馆 | 2070109 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |  |
| 16、工作宣传（一般公共预算） | 唐山博物馆 | 2070205 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |  |
| 17、工作业务培训（一般公共预算） | 唐山市广播电视监测中心 | 2070806 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |
| 18、公务用车维护费 | 唐山市艺术学校 | 2050302 | 1.75 | 1.75 |  |  |  |  |  |  |
| 19、公务用车维护费 | 唐山市文物古建研究所 | 2070299 | 2.40 | 2.40 |  |  |  |  |  |  |
| 20、公务用车运行维护费 | 唐山市图书馆 | 2070104 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |
| 21、公务用车运行维护费 | 唐山市群众艺术馆 | 2070109 | 2.40 | 2.40 |  |  |  |  |  |  |
| 22、公众责任保险 | 唐山美术馆 | 2070199 | 1.50 | 1.50 |  |  |  |  |  |  |
| 23、公众责任保险费 | 唐山市图书馆 | 2070104 | 2.70 | 2.70 |  |  |  |  |  |  |
| 24、购买创作研究专用材料 | 唐山美术馆 | 2070199 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |  |
| 25、馆际交流活动 | 唐山美术馆 | 2070199 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |  |
| 26、广播电视安全播出赴基层检查经费 | 唐山市文化广电和旅游局本级 | 2070102 | 0.40 | 0.40 |  |  |  |  |  |  |
| 27、机关法律顾问费用 | 唐山市文化广电和旅游局本级 | 2070102 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |  |
| 28、机关纪检经费 | 唐山市文化广电和旅游局本级 | 2070102 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |
| 29、讲解员安保人员劳务费 | 唐山博物馆 | 2070205 | 36.00 | 36.00 |  |  |  |  |  |  |
| 30、课题研究经费 | 唐山市文化广电和旅游局本级 | 2070102 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |  |
| 31、老馆网络运行维护费 | 唐山市群众艺术馆 | 2070109 | 2.40 | 2.40 |  |  |  |  |  |  |
| 32、老馆微型消防站运行管理费用 | 唐山市群众艺术馆 | 2070109 | 28.80 | 28.80 |  |  |  |  |  |  |
| 33、老馆物业管理费 | 唐山市群众艺术馆 | 2070109 | 15.00 | 15.00 |  |  |  |  |  |  |
| 34、其他专项（一般公共预算） | 唐山市文化广电和旅游局本级 | 2070102 | 0.60 | 0.60 |  |  |  |  |  |  |
| 34、其他专项（一般公共预算） | 唐山博物馆 | 2070205 | 3.60 | 3.60 |  |  |  |  |  |  |
| 35、全市文广旅系统工作会议 | 唐山市文化广电和旅游局本级 | 2070102 | 1.70 | 1.70 |  |  |  |  |  |  |
| 36、全市文化市场综合治理活动费 | 唐山市文化广电和旅游局本级 | 2070102 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 37、群众艺术馆演出活动公众责任险 | 唐山市群众艺术馆 | 2070109 | 2.68 | 2.68 |  |  |  |  |  |  |
| 38、群众原创文艺作品征选、展演活动 | 唐山市文化广电和旅游局本级 | 2070102 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |  |
| 39、人身意外伤害保险 | 唐山市文化市场综合行政执法局 | 2070112 | 2.50 | 2.50 |  |  |  |  |  |  |
| 40、人身意外伤害保险 | 唐山市文化市场综合行政执法局（事业） | 2070199 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |
| 41、日常维护费 | 唐山市艺术学校 | 2050302 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |
| 42、扫黄打非文化市场综合执法宣传印刷费 | 唐山市文化市场综合行政执法局 | 2070112 | 1.50 | 1.50 |  |  |  |  |  |  |
| 43、扫黄打非专项工作 | 唐山市文化市场综合行政执法局 | 2070112 | 2.50 | 2.50 |  |  |  |  |  |  |
| 44、声乐、舞蹈、美术等业务提升培训班（市级配套） | 唐山市群众艺术馆 | 2050803 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |
| 45、世界博物馆日、世界文化遗产日宣传 | 唐山市文化广电和旅游局本级 | 2070102 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 46、市级免费开放配套资金 | 唐山市群众艺术馆 | 2070109 | 13.00 | 13.00 |  |  |  |  |  |  |
| 47、图书馆配套设施维保费 | 唐山市图书馆 | 2070104 | 38.00 | 38.00 |  |  |  |  |  |  |
| 48、网络运行维护（一般公共预算） | 唐山市文化广电和旅游局本级 | 2070102 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |
| 48、网络运行维护（一般公共预算） | 唐山市图书馆 | 2070104 | 40.00 | 40.00 |  |  |  |  |  |  |
| 48、网络运行维护（一般公共预算） | 唐山博物馆 | 2070205 | 3.20 | 3.20 |  |  |  |  |  |  |
| 49、微型消防站运行管理经费 | 唐山市图书馆 | 2070104 | 28.80 | 28.80 |  |  |  |  |  |  |
| 50、文广旅系统工作业务培训 | 唐山市文化广电和旅游局本级 | 2050803 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |  |
| 51、文化广电业务综合经费 | 唐山市文化广电和旅游局本级 | 2070102 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |  |
| 52、文化执法培训费 | 唐山市文化市场综合行政执法局 | 2050803 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 53、文化资料整理经费 | 唐山市文化广电和旅游局本级 | 2070102 | 6.00 | 6.00 |  |  |  |  |  |  |
| 54、文件汇编、宣传册等印刷费 | 唐山市文化广电和旅游局本级 | 2070102 | 9.00 | 9.00 |  |  |  |  |  |  |
| 55、文物安全检查经费 | 唐山市文化广电和旅游局本级 | 2070102 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |
| 56、文物征集费 | 唐山博物馆 | 2070205 | 33.60 | 33.60 |  |  |  |  |  |  |
| 57、舞台美术道具、布景造型用具 | 唐山市艺术学校 | 2050302 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |
| 58、物业服务费 | 唐山市图书馆 | 2070104 | 67.00 | 67.00 |  |  |  |  |  |  |
| 59、消防器材 | 唐山市艺术学校 | 2050302 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |
| 60、新馆玻璃顶自爆更换 | 唐山市群众艺术馆 | 2070109 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |  |
| 61、新馆网络运行维护费 | 唐山市群众艺术馆 | 2070109 | 4.56 | 4.56 |  |  |  |  |  |  |
| 62、新馆微型消防站运行管理费用 | 唐山市群众艺术馆 | 2070109 | 28.80 | 28.80 |  |  |  |  |  |  |
| 63、新馆物业管理费 | 唐山市群众艺术馆 | 2070109 | 24.00 | 24.00 |  |  |  |  |  |  |
| 64、学生练功用具 | 唐山市艺术学校 | 2050302 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |
| 65、演出活动保安费 | 唐山市群众艺术馆 | 2070109 | 20.00 | 20.00 |  |  |  |  |  |  |
| 66、医务室更新设备及药品 | 唐山市艺术学校 | 2050302 | 0.80 | 0.80 |  |  |  |  |  |  |
| 67、印刷费 | 唐山博物馆 | 2070205 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |
| 68、运营商网络租赁费 | 唐山美术馆 | 2070199 | 2.50 | 2.50 |  |  |  |  |  |  |
| 69、运营商租赁及续约费用 | 唐山市图书馆 | 2070104 | 11.00 | 11.00 |  |  |  |  |  |  |
| 70、专家咨询费 | 唐山市文化广电和旅游局本级 | 2070102 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 71、专题展览 | 唐山市图书馆 | 2070104 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |  |
| 72、专项购置（一般公共预算） | 唐山市文化广电和旅游局本级 | 2070102 | 0.90 | 0.90 |  |  |  |  |  |  |
| 72、专项购置（一般公共预算） | 唐山市艺术学校 | 2050302 | 2.50 | 2.50 |  |  |  |  |  |  |
| 73、专项修缮（一般公共预算） | 唐山市艺术学校 | 2050302 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |  |
| 73、专项修缮（一般公共预算） | 唐山博物馆 | 2070205 | 20.50 | 20.50 |  |  |  |  |  |  |
| 74、专项印刷（一般公共预算） | 唐山市艺术学校 | 2050302 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |
| 75、专业资料费 | 唐山美术馆 | 2070199 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |
| 34、其他专项（一般公共预算） |  |  | 196.95 | 196.95 |  |  |  |  |  |  |
| ——（市级配套）报刊合订本装订费 | 唐山市图书馆 | 2070104 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——屋面防水维修 | 唐山市图书馆 | 2070104 | 30.00 | 30.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——等级保护安全防护体系建设 | 唐山市群众艺术馆 | 2070109 | 20.00 | 20.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——河北省第十二届女子书法展 | 唐山市群众艺术馆 | 2070109 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——老馆配套设施维保 | 唐山市群众艺术馆 | 2070109 | 15.39 | 15.39 |  |  |  |  |  |  |
| ——老馆展厅布展费 | 唐山市群众艺术馆 | 2070109 | 15.00 | 15.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——两馆门窗、装饰、管道、水电暖等维护 | 唐山市群众艺术馆 | 2070109 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——新馆配套设施维保 | 唐山市群众艺术馆 | 2070109 | 71.85 | 71.85 |  |  |  |  |  |  |
| ——艺术观摩创作经费 | 唐山市艺术研究所 | 2070199 | 3.56 | 3.56 |  |  |  |  |  |  |
| ——报刊费 | 唐山美术馆 | 2070199 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——公共教育 | 唐山美术馆 | 2070199 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——广告费 | 唐山美术馆 | 2070199 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——市级免费开放资金 | 唐山美术馆 | 2070199 | 6.60 | 6.60 |  |  |  |  |  |  |
| ——网站服务器租赁 | 唐山美术馆 | 2070199 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——东西部文化市场综合执法对口交流协作工作 | 唐山市文化市场综合行政执法局 | 2070112 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——更衣柜 | 唐山市文化市场综合行政执法局 | 2070112 | 0.72 | 0.72 |  |  |  |  |  |  |
| ——行政执法统一服装 | 唐山市文化市场综合行政执法局 | 2070112 | 2.83 | 2.83 |  |  |  |  |  |  |
| 76、运转类专项公用经费 |  |  | 13.00 | 13.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——滦州市孙薛营村周边考古调查和勘探 | 唐山市文物古建研究所 | 2070299 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——唐山市早期长城考古调查 | 唐山市文物古建研究所 | 2070299 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |  |
| 72、专项购置（一般公共预算） |  |  | 21.40 | 21.40 |  |  |  |  |  |  |
| ——藏画库房消防气体灭火器 | 唐山美术馆 | 2070199 | 13.00 | 13.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——网络软件及设备（市级免费开放） | 唐山美术馆 | 2070199 | 8.40 | 8.40 |  |  |  |  |  |  |

部门预算政府经济分类表

| 501唐山市文化广电和旅游局 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 58245.67 | 57989.48 |  |  | 142.15 |  | 114.04 |  |
| 501机关工资福利支出 | 1316.10 | 1316.10 |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 | 13024.80 | 12917.66 |  |  |  |  | 107.14 |  |
| 503机关资本性支出（一） | 1.62 | 1.62 |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 8988.12 | 8839.07 |  |  | 142.15 |  | 6.90 |  |
| 506对事业单位资本性补助 | 784.98 | 784.98 |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 | 32009.95 | 32009.95 |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 2120.10 | 2120.10 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

部门“三公”及会议培训经费预算

| 501唐山市文化广电和旅游局 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 90.90 | 90.90 |  |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 35.65 | 35.65 |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 | 32.75 | 32.75 |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 | 32.75 | 32.75 |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 | 2.90 | 2.90 |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 | 3.70 | 3.70 |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 51.55 | 51.55 |  |  |  |  |  |  |

部门政府采购预算

| 501唐山市文化广电和旅游局 | | | | | | | 单位：万元 | | | | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府采购项目来源 | | 采购物品名称 | 政府采购目录序号 | 计量 单位 | 数量 | 单价 | 政府采购金额（当年部门预算安排资金） | | | | | | | | 2023年 预留中 小微企 业份额 |
| 项目名称 | 预算 资金 | 合计 | 一般公共预算拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位 资金 | 财政拨 款结转 | 非财政 拨款结 转结余 |
| 合 计 |  |  |  |  |  |  | 1013.25 | 1013.25 |  |  |  |  |  |  | 858.15 |
| 唐山市文化广电和旅游局本级小计 |  |  |  |  |  |  | 33.60 | 33.60 |  |  |  |  |  |  | 33.60 |
| 日常公用 | 166.66 | 财产保险服务 | C18040102 | 辆 | 6 | 0.30 | 1.80 | 1.80 |  |  |  |  |  |  | 1.80 |
| 日常公用 | 166.66 | 车辆维修和保养服务 | C23120301 | 辆 | 6 | 1.50 | 9.00 | 9.00 |  |  |  |  |  |  | 9.00 |
| 日常公用 | 166.66 | 车辆加油、添加燃料服务 | C23120302 | 升 | 6000 | 0.00 | 5.40 | 5.40 |  |  |  |  |  |  | 5.40 |
| 日常公用 | 166.66 | 物业管理服务 | C21040000 | 项 | 1 | 3.10 | 3.10 | 3.10 |  |  |  |  |  |  | 3.10 |
| 空调 | 0.90 | 空调机 | A02061804 | 台 | 3 | 0.30 | 0.90 | 0.90 |  |  |  |  |  |  | 0.90 |
| 文化广电业务综合经费 | 4.00 | 复印纸 | A05040101 | 箱 | 90 | 0.02 | 1.98 | 1.98 |  |  |  |  |  |  | 1.98 |
| 文化资料整理经费 | 6.00 | 复印纸 | A05040101 | 箱 | 110 | 0.02 | 2.42 | 2.42 |  |  |  |  |  |  | 2.42 |
| 文件汇编、宣传册等印刷费 | 9.00 | 其他印刷服务 | C23090199 | 项 | 1 | 9.00 | 9.00 | 9.00 |  |  |  |  |  |  | 9.00 |
| 唐山市艺术学校小计 |  |  |  |  |  |  | 23.80 | 23.80 |  |  |  |  |  |  | 23.34 |
| 日常公用 | 122.94 | 复印纸 | A05040101 | 箱 | 20 | 0.02 | 0.40 | 0.40 |  |  |  |  |  |  | 0.40 |
| 日常公用 | 122.94 | 复印纸 | A05040101 | 箱 | 4 | 0.02 | 0.08 | 0.08 |  |  |  |  |  |  | 0.08 |
| 日常公用 | 122.94 | 复印纸 | A05040101 | 箱 | 6 | 0.02 | 0.12 | 0.12 |  |  |  |  |  |  | 0.12 |
| 日常公用 | 122.94 | 其他硒鼓、粉盒 | A05040299 | 批 | 1 | 1.90 | 1.90 | 1.90 |  |  |  |  |  |  | 1.90 |
| 日常公用 | 122.94 | 消毒杀菌用品 | A05040502 | 桶 | 20 | 0.01 | 0.20 | 0.20 |  |  |  |  |  |  | 0.20 |
| 日常公用 | 122.94 | 其他清洁用品 | A05040599 | 批 | 1 | 2.95 | 2.95 | 2.95 |  |  |  |  |  |  | 2.95 |
| 日常公用 | 122.94 | 垃圾处理服务 | C13050200 | 项 | 1 | 0.35 | 0.35 | 0.35 |  |  |  |  |  |  | 0.35 |
| 电梯维护保养费 | 0.80 | 电梯维修和保养服务 | C23120800 | 次 | 1 | 0.80 | 0.80 | 0.80 |  |  |  |  |  |  | 0.80 |
| 更新钢琴 | 2.50 | 乐器 | A02450100 | 台 | 1 | 2.50 | 2.50 | 2.50 |  |  |  |  |  |  | 2.50 |
| 公务用车维护费 | 1.75 | 财产保险服务 | C18040102 | 项 | 1 | 0.26 | 0.26 | 0.26 |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车维护费 | 1.75 | 车辆维修和保养服务 | C23120301 | 批 | 1 | 1.04 | 1.04 | 1.04 |  |  |  |  |  |  | 1.04 |
| 公务用车维护费 | 1.75 | 车辆加油、添加燃料服务 | C23120302 | 批 | 1 | 0.20 | 0.20 | 0.20 |  |  |  |  |  |  |  |
| 消防器材 | 1.00 | 消防设备 | A02370100 | 批 | 1 | 1.00 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  | 1.00 |
| 招生宣传品印刷费 | 2.00 | 其他印刷服务 | C23090199 | 批 | 1 | 2.00 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  | 2.00 |
| 综合楼外墙粉刷工程 | 10.00 | 房屋修缮 | B08010000 | 次 | 1 | 10.00 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |  | 10.00 |
| 唐山市图书馆小计 |  |  |  |  |  |  | 426.45 | 426.45 |  |  |  |  |  |  | 277.45 |
| 日常公用 | 369.87 | 复印纸 | A05040101 | 箱 | 30 | 0.02 | 0.60 | 0.60 |  |  |  |  |  |  | 0.60 |
| 日常公用 | 369.87 | 物业管理服务 | C21040000 | 项 | 1 | 3.35 | 3.35 | 3.35 |  |  |  |  |  |  | 3.35 |
| （市级配套）“书香唐山专题宣传”经费 | 3.00 | 广告宣传服务 | C23150000 | 项 | 1 | 3.00 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  | 3.00 |
| 公务用车运行维护费 | 2.00 | 车辆维修和保养服务 | C23120301 | 项 | 1 | 2.00 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  | 2.00 |
| 公众责任保险费 | 2.70 | 其他商业保险服务 | C18040199 | 项 | 1 | 2.70 | 2.70 | 2.70 |  |  |  |  |  |  | 2.70 |
| 图书馆配套设施维保费 | 38.00 | 空调维修和保养服务 | C23120700 | 项 | 1 | 14.00 | 14.00 | 14.00 |  |  |  |  |  |  | 14.00 |
| 图书馆配套设施维保费 | 38.00 | 电梯维修和保养服务 | C23120800 | 项 | 1 | 7.00 | 7.00 | 7.00 |  |  |  |  |  |  | 7.00 |
| 图书馆配套设施维保费 | 38.00 | 安保设备维修和保养服务 | C23121000 | 项 | 1 | 8.00 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |  | 8.00 |
| 图书馆配套设施维保费 | 38.00 | 消防设备维修和保养服务 | C23121100 | 项 | 1 | 6.00 | 6.00 | 6.00 |  |  |  |  |  |  | 6.00 |
| 图书馆配套设施维保费 | 38.00 | 其他维修和保养服务 | C23129900 | 项 | 1 | 3.00 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  | 3.00 |
| 网络安全等保测评及设备迁移 | 40.00 | 安全运维服务 | C16070400 | 项 | 1 | 40.00 | 40.00 | 40.00 |  |  |  |  |  |  | 40.00 |
| 微型消防站运行管理经费 | 28.80 | 其他服务 | C99000000 | 项 | 1 | 28.80 | 28.80 | 28.80 |  |  |  |  |  |  | 28.80 |
| 物业服务费 | 67.00 | 物业管理服务 | C21040000 | 项 | 1 | 67.00 | 67.00 | 67.00 |  |  |  |  |  |  | 67.00 |
| 运营商租赁及续约费用 | 11.00 | 网络接入服务 | C17010200 | 项 | 1 | 11.00 | 11.00 | 11.00 |  |  |  |  |  |  | 11.00 |
| 纸质图书及资源购置费 | 300.00 | 其他普通图书 | A04010199 | 项 | 1 | 215.00 | 215.00 | 215.00 |  |  |  |  |  |  | 66.00 |
| 中央-美术馆、公共图书馆、文化馆[站]免费开放补助资金 | 30.00 | 软件运维服务 | C16070300 | 项 | 1 | 5.00 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |  | 5.00 |
| 中央-美术馆、公共图书馆、文化馆[站]免费开放补助资金 | 30.00 | 软件运维服务 | C16070300 | 项 | 1 | 10.00 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |  | 10.00 |
| 唐山市群众艺术馆小计 |  |  |  |  |  |  | 207.64 | 207.64 |  |  |  |  |  |  | 207.64 |
| 日常公用 | 258.13 | 复印纸 | A05040101 | 箱 | 10 | 0.02 | 0.20 | 0.20 |  |  |  |  |  |  | 0.20 |
| 日常公用 | 258.13 | 垃圾处理服务 | C13050200 | 次 | 12 | 0.07 | 0.84 | 0.84 |  |  |  |  |  |  | 0.84 |
| 日常公用 | 258.13 | 建筑物清洁服务 | C23160000 | 次 | 1 | 1.86 | 1.86 | 1.86 |  |  |  |  |  |  | 1.86 |
| 等级保护安全防护体系建设 | 20.00 | 安全运维服务 | C16070400 | 项 | 1 | 20.00 | 20.00 | 20.00 |  |  |  |  |  |  | 20.00 |
| 公务用车运行维护费 | 2.40 | 财产保险服务 | C18040102 | 项 | 1 | 0.80 | 0.80 | 0.80 |  |  |  |  |  |  | 0.80 |
| 公务用车运行维护费 | 2.40 | 车辆维修和保养服务 | C23120301 | 项 | 1 | 1.60 | 1.60 | 1.60 |  |  |  |  |  |  | 1.60 |
| 老馆配套设施维保 | 15.39 | 空调维修和保养服务 | C23120700 | 项 | 1 | 5.35 | 5.35 | 5.35 |  |  |  |  |  |  | 5.35 |
| 老馆配套设施维保 | 15.39 | 安保设备维修和保养服务 | C23121000 | 项 | 1 | 3.00 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  | 3.00 |
| 老馆配套设施维保 | 15.39 | 消防设备维修和保养服务 | C23121100 | 项 | 1 | 5.90 | 5.90 | 5.90 |  |  |  |  |  |  | 5.90 |
| 老馆网络运行维护费 | 2.40 | 基础电信服务 | C17010100 | 项 | 1 | 2.40 | 2.40 | 2.40 |  |  |  |  |  |  | 2.40 |
| 老馆微型消防站运行管理费用 | 28.80 | 基础环境集成实施服务 | C16020100 | 项 | 1 | 28.80 | 28.80 | 28.80 |  |  |  |  |  |  | 28.80 |
| 老馆物业管理费 | 15.00 | 物业管理服务 | C21040000 | 项 | 1 | 15.00 | 15.00 | 15.00 |  |  |  |  |  |  | 15.00 |
| 群众艺术馆演出活动公众责任险 | 2.68 | 人寿保险服务 | C18040101 | 份 | 1 | 2.68 | 2.68 | 2.68 |  |  |  |  |  |  | 2.68 |
| 新馆配套设施维保 | 71.85 | 空调维修和保养服务 | C23120700 | 项 | 1 | 12.20 | 12.20 | 12.20 |  |  |  |  |  |  | 12.20 |
| 新馆配套设施维保 | 71.85 | 电梯维修和保养服务 | C23120800 | 项 | 1 | 4.00 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |  | 4.00 |
| 新馆配套设施维保 | 71.85 | 安保设备维修和保养服务 | C23121000 | 项 | 1 | 9.50 | 9.50 | 9.50 |  |  |  |  |  |  | 9.50 |
| 新馆配套设施维保 | 71.85 | 消防设备维修和保养服务 | C23121100 | 项 | 1 | 7.40 | 7.40 | 7.40 |  |  |  |  |  |  | 7.40 |
| 新馆配套设施维保 | 71.85 | 其他维修和保养服务 | C23129900 | 项 | 1 | 8.75 | 8.75 | 8.75 |  |  |  |  |  |  | 8.75 |
| 新馆网络运行维护费 | 4.56 | 基础电信服务 | C17010100 | 项 | 1 | 4.56 | 4.56 | 4.56 |  |  |  |  |  |  | 4.56 |
| 新馆微型消防站运行管理费用 | 28.80 | 基础环境集成实施服务 | C16020100 | 项 | 1 | 28.80 | 28.80 | 28.80 |  |  |  |  |  |  | 28.80 |
| 新馆物业管理费 | 24.00 | 物业管理服务 | C21040000 | 项 | 1 | 24.00 | 24.00 | 24.00 |  |  |  |  |  |  | 24.00 |
| 演出活动保安费 | 20.00 | 公共安全服务 | C05040100 | 项 | 1 | 7.00 | 7.00 | 7.00 |  |  |  |  |  |  | 7.00 |
| 演出活动保安费 | 20.00 | 保安服务 | C05040300 | 项 | 1 | 13.00 | 13.00 | 13.00 |  |  |  |  |  |  | 13.00 |
| 唐山博物馆小计 |  |  |  |  |  |  | 269.26 | 269.26 |  |  |  |  |  |  | 266.06 |
| 日常公用 | 279.02 | 复印纸 | A05040101 | 箱 | 12 | 0.02 | 0.24 | 0.24 |  |  |  |  |  |  | 0.24 |
| 日常公用 | 279.02 | 其他硒鼓、粉盒 | A05040299 | 个 | 3 | 0.04 | 0.12 | 0.12 |  |  |  |  |  |  | 0.12 |
| 日常公用 | 279.02 | 其他硒鼓、粉盒 | A05040299 | 个 | 15 | 0.03 | 0.45 | 0.45 |  |  |  |  |  |  | 0.45 |
| 日常公用 | 279.02 | 垃圾处理服务 | C13050200 | 车 | 50 | 0.04 | 1.85 | 1.85 |  |  |  |  |  |  | 1.85 |
| 网费 | 3.20 | 基础电信服务 | C17010100 | 年 | 1 | 3.20 | 3.20 | 3.20 |  |  |  |  |  |  |  |
| 文物库房防水和石笼网墙加固资金尾款 | 20.50 | 其他建筑物、构筑物修缮 | B08990000 | 项 | 1 | 20.50 | 20.50 | 20.50 |  |  |  |  |  |  | 20.50 |
| 印刷费 | 1.00 | 其他印刷服务 | C23090199 | 个 | 5000 | 0.00 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  | 1.00 |
| 2023年博物馆纪念馆免费开放补助资金 | 309.00 | 投影仪 | A02020200 | 台 | 1 | 0.60 | 0.60 | 0.60 |  |  |  |  |  |  | 0.60 |
| 2023年博物馆纪念馆免费开放补助资金 | 309.00 | 显微镜 | A02100301 | 台 | 1 | 3.80 | 3.80 | 3.80 |  |  |  |  |  |  | 3.80 |
| 2023年博物馆纪念馆免费开放补助资金 | 309.00 | 汽油 | A07070101 | 升 | 375 | 0.00 | 0.30 | 0.30 |  |  |  |  |  |  | 0.30 |
| 2023年博物馆纪念馆免费开放补助资金 | 309.00 | 安全科学技术研究服务 | C01032000 | 次 | 1 | 0.50 | 0.50 | 0.50 |  |  |  |  |  |  | 0.50 |
| 2023年博物馆纪念馆免费开放补助资金 | 309.00 | 其他公共设施管理服务 | C13990000 | 项 | 1 | 32.50 | 32.50 | 32.50 |  |  |  |  |  |  | 32.50 |
| 2023年博物馆纪念馆免费开放补助资金 | 309.00 | 其他公共设施管理服务 | C13990000 | 项 | 1 | 8.20 | 8.20 | 8.20 |  |  |  |  |  |  | 8.20 |
| 2023年博物馆纪念馆免费开放补助资金 | 309.00 | 出租车客运服务 | C15030300 | 次 | 10 | 0.04 | 0.40 | 0.40 |  |  |  |  |  |  | 0.40 |
| 2023年博物馆纪念馆免费开放补助资金 | 309.00 | 基础环境集成实施服务 | C16020100 | 年 | 1 | 27.00 | 27.00 | 27.00 |  |  |  |  |  |  | 27.00 |
| 2023年博物馆纪念馆免费开放补助资金 | 309.00 | 其他商业保险服务 | C18040199 | 项 | 1 | 0.30 | 0.30 | 0.30 |  |  |  |  |  |  | 0.30 |
| 2023年博物馆纪念馆免费开放补助资金 | 309.00 | 技术测试和分析服务 | C19010000 | 次 | 1 | 1.50 | 1.50 | 1.50 |  |  |  |  |  |  | 1.50 |
| 2023年博物馆纪念馆免费开放补助资金 | 309.00 | 车辆维修和保养服务 | C23120301 | 次 | 1 | 0.80 | 0.80 | 0.80 |  |  |  |  |  |  | 0.80 |
| 2023年博物馆纪念馆免费开放补助资金 | 309.00 | 空调维修和保养服务 | C23120700 | 年 | 1 | 22.00 | 22.00 | 22.00 |  |  |  |  |  |  | 22.00 |
| 2023年博物馆纪念馆免费开放补助资金 | 309.00 | 电梯维修和保养服务 | C23120800 | 年 | 1 | 3.00 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  | 3.00 |
| 2023年博物馆纪念馆免费开放补助资金 | 309.00 | 安保设备维修和保养服务 | C23121000 | 年 | 1 | 4.00 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |  | 4.00 |
| 2023年博物馆纪念馆免费开放补助资金 | 309.00 | 消防设备维修和保养服务 | C23121100 | 年 | 1 | 2.00 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  | 2.00 |
| 2023年博物馆纪念馆免费开放补助资金 | 309.00 | 消防设备维修和保养服务 | C23121100 | 年 | 1 | 4.00 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |  | 4.00 |
| 2023年博物馆纪念馆免费开放补助资金 | 309.00 | 其他维修和保养服务 | C23129900 | 年 | 1 | 2.00 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  | 2.00 |
| 唐山博物馆争创一级馆 | 200.00 | 其他信息化设备 | A02019900 | 个 | 1 | 12.50 | 12.50 | 12.50 |  |  |  |  |  |  | 12.50 |
| 唐山博物馆争创一级馆 | 200.00 | 其他信息化设备 | A02019900 | 个 | 1 | 7.00 | 7.00 | 7.00 |  |  |  |  |  |  | 7.00 |
| 唐山博物馆争创一级馆 | 200.00 | 其他信息化设备 | A02019900 | 个 | 1 | 6.00 | 6.00 | 6.00 |  |  |  |  |  |  | 6.00 |
| 唐山博物馆争创一级馆 | 200.00 | 其他信息化设备 | A02019900 | 个 | 1 | 10.00 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |  | 10.00 |
| 唐山博物馆争创一级馆 | 200.00 | 其他办公设备 | A02029900 | 项 | 1 | 36.50 | 36.50 | 36.50 |  |  |  |  |  |  | 36.50 |
| 唐山博物馆争创一级馆 | 200.00 | 会议桌 | A05010202 | 个 | 10 | 0.09 | 0.85 | 0.85 |  |  |  |  |  |  | 0.85 |
| 唐山博物馆争创一级馆 | 200.00 | 会议椅 | A05010303 | 把 | 29 | 0.05 | 1.45 | 1.45 |  |  |  |  |  |  | 1.45 |
| 唐山博物馆争创一级馆 | 200.00 | 书柜 | A05010501 | 平米 | 30 | 0.15 | 4.50 | 4.50 |  |  |  |  |  |  | 4.50 |
| 唐山博物馆争创一级馆 | 200.00 | 其他柜类 | A05010599 | 个 | 8 | 5.00 | 40.00 | 40.00 |  |  |  |  |  |  | 40.00 |
| 唐山博物馆争创一级馆 | 200.00 | 其他建筑建材 | A07019900 | 平米 | 1020 | 0.01 | 10.20 | 10.20 |  |  |  |  |  |  | 10.20 |
| 唐山市艺术研究所小计 |  |  |  |  |  |  | 8.85 | 8.85 |  |  |  |  |  |  | 8.85 |
| 日常公用 | 13.10 | 复印纸 | A05040101 | 箱 | 20 | 0.02 | 0.40 | 0.40 |  |  |  |  |  |  | 0.40 |
| 日常公用 | 13.10 | 物业管理服务 | C21040000 | 万元 | 1 | 0.85 | 0.85 | 0.85 |  |  |  |  |  |  | 0.85 |
| 《唐山文化》印刷费 | 7.60 | 其他印刷服务 | C23090199 | 期 | 4 | 1.90 | 7.60 | 7.60 |  |  |  |  |  |  | 7.60 |
| 唐山市文物古建研究所小计 |  |  |  |  |  |  | 2.85 | 2.85 |  |  |  |  |  |  | 1.65 |
| 日常公用 | 10.40 | 复印纸 | A05040101 | 箱 | 10 | 0.02 | 0.20 | 0.20 |  |  |  |  |  |  | 0.20 |
| 日常公用 | 10.40 | 物业管理服务 | C21040000 | 项 | 1 | 0.45 | 0.45 | 0.45 |  |  |  |  |  |  | 0.45 |
| 公务用车维护费 | 2.40 | 财产保险服务 | C18040102 | 次 | 1 | 0.20 | 0.20 | 0.20 |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车维护费 | 2.40 | 车辆维修和保养服务 | C23120301 | 次 | 5 | 0.20 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  | 1.00 |
| 公务用车维护费 | 2.40 | 车辆加油、添加燃料服务 | C23120302 | 次 | 1 | 1.00 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |  |
| 唐山美术馆小计 |  |  |  |  |  |  | 30.25 | 30.25 |  |  |  |  |  |  | 30.25 |
| 日常公用 | 116.96 | 鼓粉盒 | A05040201 | 个 | 5 | 0.05 | 0.25 | 0.25 |  |  |  |  |  |  | 0.25 |
| 日常公用 | 116.96 | 物业管理服务 | C21040000 | 项 | 1 | 0.60 | 0.60 | 0.60 |  |  |  |  |  |  | 0.60 |
| 藏画库房消防气体灭火器 | 13.00 | 消防设备 | A02370100 | 套 | 1 | 13.00 | 13.00 | 13.00 |  |  |  |  |  |  | 13.00 |
| 公众责任保险 | 1.50 | 人寿保险服务 | C18040101 | 项 | 1 | 1.50 | 1.50 | 1.50 |  |  |  |  |  |  | 1.50 |
| 网络软件及设备（市级免费开放） | 8.40 | 服务器 | A02010104 | 台 | 1 | 0.95 | 0.95 | 0.95 |  |  |  |  |  |  | 0.95 |
| 网络软件及设备（市级免费开放） | 8.40 | 防火墙 | A02010301 | 个 | 1 | 3.20 | 3.20 | 3.20 |  |  |  |  |  |  | 3.20 |
| 网络软件及设备（市级免费开放） | 8.40 | 网上行为管理设备 | A02010311 | 台 | 1 | 3.56 | 3.56 | 3.56 |  |  |  |  |  |  | 3.56 |
| 网络软件及设备（市级免费开放） | 8.40 | 机柜 | A02010601 | 个 | 1 | 0.11 | 0.11 | 0.11 |  |  |  |  |  |  | 0.11 |
| 网络软件及设备（市级免费开放） | 8.40 | 应用软件 | A08060303 | 个 | 1 | 0.58 | 0.58 | 0.58 |  |  |  |  |  |  | 0.58 |
| 网站服务器租赁 | 4.00 | 其他增值电信服务 | C17010300 | 项 | 1 | 4.00 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |  | 4.00 |
| 运营商网络租赁费 | 2.50 | 基础电信服务 | C17010100 | 项 | 1 | 2.50 | 2.50 | 2.50 |  |  |  |  |  |  | 2.50 |
| 唐山市文化市场综合行政执法局小计 |  |  |  |  |  |  | 9.05 | 9.05 |  |  |  |  |  |  | 7.81 |
| 日常公用 | 40.37 | 复印纸 | A05040101 | 箱 | 12 | 0.03 | 0.36 | 0.36 |  |  |  |  |  |  | 0.36 |
| 日常公用 | 40.37 | 财产保险服务 | C18040102 | 次 | 2 | 0.50 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |  |
| 日常公用 | 40.37 | 物业管理服务 | C21040000 | 次 | 2 | 0.20 | 0.40 | 0.40 |  |  |  |  |  |  | 0.40 |
| 日常公用 | 40.37 | 车辆维修和保养服务 | C23120301 | 次 | 10 | 0.20 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  | 2.00 |
| 日常公用 | 40.37 | 车辆加油、添加燃料服务 | C23120302 | 次 | 8 | 0.03 | 0.24 | 0.24 |  |  |  |  |  |  |  |
| 更衣柜 | 0.72 | 更衣柜 | A05010503 | 件 | 8 | 0.09 | 0.72 | 0.72 |  |  |  |  |  |  | 0.72 |
| 扫黄打非文化市场综合执法宣传印刷费 | 1.50 | 其他印刷服务 | C23090199 | 件 | 1 | 1.50 | 1.50 | 1.50 |  |  |  |  |  |  | 1.50 |
| 行政执法统一服装 | 2.83 | 制服 | A05030301 | 件 | 1 | 2.83 | 2.83 | 2.83 |  |  |  |  |  |  | 2.83 |
| 唐山市文化市场综合行政执法局（事业）小计 |  |  |  |  |  |  | 0.10 | 0.10 |  |  |  |  |  |  | 0.10 |
| 日常公用 | 5.46 | 物业管理服务 | C21040000 | 次 | 1 | 0.10 | 0.10 | 0.10 |  |  |  |  |  |  | 0.10 |
| 唐山市广播电视监测中心小计 |  |  |  |  |  |  | 1.40 | 1.40 |  |  |  |  |  |  | 1.40 |
| 日常公用 | 11.23 | 复印纸 | A05040101 | 箱 | 5 | 0.02 | 0.10 | 0.10 |  |  |  |  |  |  | 0.10 |
| 日常公用 | 11.23 | 物业管理服务 | C21040000 | 万元 | 1 | 0.70 | 0.70 | 0.70 |  |  |  |  |  |  | 0.70 |
| 广播电视监测专项业务经费 | 2.00 | 其他资料 | A04039900 | 份 | 12 | 0.05 | 0.60 | 0.60 |  |  |  |  |  |  | 0.60 |

注：同一采购目录序号的物品，其单价会因配置规格不同而变动，均符合资产配置标准。涉密采购事项按照相关规定执行。

部门组织政府非税收入计划

| 501唐山市文化广电和旅游局 | | | | | | | | | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 单位名称 | 收入分类科目编码 | 收入项目名称 | 收入类型 | 部门组织非税收入计划 | | | | | 应缴款项 | 部门或 财政调 剂收入 |
| 合 计 | 一般公共预算收入 | 政府性基金收入 | 国有资本经营预算收入 | 财政专户收入 |
| 合 计 |  |  |  | 180.20 | 38.05 |  |  | 142.15 |  | 5.68 |
| 唐山市艺术学校 | 103042755 | 教育收费 | 行政事业性收费收入 | 133.40 |  |  |  | 133.40 |  |  |
| 唐山市艺术学校 | 103042756 | 教育收费 | 行政事业性收费收入 | 8.75 |  |  |  | 8.75 |  |  |
| 唐山市图书馆 | 103070604 | 事业单位国有资产出租出借收入 | 国有资源（资产）有偿使用收入 | 15.05 | 15.05 |  |  |  |  | 2.68 |
| 唐山市群众艺术馆 | 103070604 | 事业单位国有资产出租出借收入 | 国有资源（资产）有偿使用收入 | 20.00 | 20.00 |  |  |  |  |  |
| 唐山市文化市场综合行政执法局 | 103050199 | 其他一般罚没收入 | 罚没收入 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  | 1.00 |
| 唐山市文化市场综合行政执法局 | 103050105 | 新闻出版罚没收入 | 罚没收入 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  | 2.00 |

部门基本情况表

| 501唐山市文化广电和旅游局 | | | | | | 单位：人（辆） | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 单位名称 | 单位性质 | 单位规格 | 经费保障形式 | 车辆实有数 | 编制人数 | | 在职人数 | | 离退人数 | | |
| 行政 | 事业 | 行政 | 事业 | 离休 | 退休 | 退职 |
| 合 计 |  |  |  | 9 | 62 | 437 | 61 | 379 | 14 | 570 |  |
| 唐山市文化广电和旅游局本级 | 行政 | 正处（县）级 | 财政拨款 | 6 | 62 |  | 61 |  | 7 | 82 |  |
| 唐山市文化广电和旅游局(事业1) | 事业 | 正科级 | 财政性资金定额或定项补助 |  |  | 23 |  |  |  | 75 |  |
| 唐山市艺术学校 | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 70 |  | 65 |  | 63 |  |
| 唐山市图书馆 | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 67 |  | 62 |  | 40 |  |
| 唐山市群众艺术馆 | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 | 1 |  | 54 |  | 50 | 3 | 46 |  |
| 唐山博物馆 | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 37 |  | 32 |  | 4 |  |
| 唐山市艺术研究所 | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 17 |  | 15 | 2 | 15 |  |
| 唐山市文物古建研究所 | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 9 |  | 8 |  | 8 |  |
| 唐山市文化广电和旅游局(事业2) | 事业 | 正科级 | 财政性资金定额或定项补助 |  |  | 99 |  | 99 | 1 | 191 |  |
| 唐山美术馆 | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 12 |  | 10 |  | 5 |  |
| 唐山市文化市场综合行政执法局 | 事业 | 副处（县）级 | 财政性资金基本保证 | 2 |  | 25 |  | 20 |  | 7 |  |
| 唐山市文化市场综合行政执法局（事业） | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 10 |  | 10 |  |  |  |
| 唐山市广播电视监测中心 | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 14 |  | 8 | 1 | 34 |  |

第二部分

预算单位收支预算情况

一、唐山市文化广电和旅游局本级收支预算

收支预算总表

| 501001唐山市文化广电和旅游局本级 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 46358.68 |
|  | 本年收入 | 46251.54 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 46251.54 |
|  | 其中：一般财力 | 42027.34 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 | 4224.20 |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 | 107.14 |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） | 107.14 |
|  | 其中：一般公共预算拨款 | 107.14 |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 46358.68 |
| 1 | 基本支出 | 1547.39 |
|  | 其中：人员经费 | 1380.73 |
|  | 日常公用经费 | 166.66 |
| 2 | 项目支出 | 44811.29 |

人员经费预算

| 501001唐山市文化广电和旅游局本级 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 1380.73 | 1380.73 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 1031.66 | 1031.66 |  |  |  |  |  |
| 2070101 | 30101 | 50101 | 1、基本工资 | 308.91 | 308.91 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 278.53 | 278.53 |  |  |  |  |  |
| 2070101 | 30102 | 50101 | （1）工作津贴 | 87.70 | 87.70 |  |  |  |  |  |
| 2070101 | 30102 | 50101 | （2）生活补贴 | 131.55 | 131.55 |  |  |  |  |  |
| 2070101 | 30102 | 50101 | （3）（特殊）岗位津贴（补贴） | 0.29 | 0.29 |  |  |  |  |  |
| 2070101 | 30102 | 50101 | （4）在职人员釆暖补贴 | 44.02 | 44.02 |  |  |  |  |  |
| 2070101 | 30102 | 50101 | （5）在职人员物业服务补贴 | 14.20 | 14.20 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （6）规范津补贴后仍继续保留的补贴 | 0.12 | 0.12 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 回族补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070101 | 30102 | 50101 | 在职职工劳模荣誉津贴 | 0.12 | 0.12 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （7）上述项目之外的津贴补贴 | 0.65 | 0.65 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 增发补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070101 | 30102 | 50101 | 女职工卫生费 | 0.65 | 0.65 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 3、奖金 | 163.36 | 163.36 |  |  |  |  |  |
| 2070101 | 30103 | 50101 | （1）年终一次性奖金 | 25.55 | 25.55 |  |  |  |  |  |
| 2070101 | 30103 | 50101 | （2）基础绩效奖金（补充绩效工资） | 137.81 | 137.81 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、社会保障缴费 | 197.87 | 197.87 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50102 | （1）机关事业单位基本养老保险缴费 | 110.65 | 110.65 |  |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | （2）职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2101101 | 30110 | 50102 | （3）职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 40.15 | 40.15 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50102 | （4）公务员医疗补助缴费 | 44.30 | 44.30 |  |  |  |  |  |
|  | 30112 |  | （5）事业单位失业保险 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070101 | 30112 | 50102 | （6）行政事业单位工伤保险 | 2.77 | 2.77 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50103 | 5、住房公积金 | 82.99 | 82.99 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、绩效工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30107 |  | （1）基础性绩效工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30107 |  | （2）奖励性绩效工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30107 |  | （3）事业单位上年度12月份基本工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）人事代理人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）人事代理人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （3）其他编外人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （4）其他编外人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （5）各种加班工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （6）预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 349.07 | 349.07 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、离休费 | 44.63 | 44.63 |  |  |  |  |  |
| 2070101 | 30301 | 50905 | （1）离休人员采暖补贴 | 5.88 | 5.88 |  |  |  |  |  |
| 2070101 | 30301 | 50905 | （2）离休人员物业服务补贴 | 2.03 | 2.03 |  |  |  |  |  |
| 2070101 | 30301 | 50905 | （3）离休人员生活补贴 | 16.71 | 16.71 |  |  |  |  |  |
| 2070101 | 30301 | 50905 | （4）其他离休费 | 20.01 | 20.01 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、退休费 | 257.16 | 257.16 |  |  |  |  |  |
| 2070101 | 30302 | 50905 | （1）退休人员采暖补贴 | 58.16 | 58.16 |  |  |  |  |  |
| 2070101 | 30302 | 50905 | （2）退休人员物业服务补贴 | 20.00 | 20.00 |  |  |  |  |  |
| 2070101 | 30302 | 50905 | （3）退休人员生活补贴 | 172.71 | 172.71 |  |  |  |  |  |
| 2070101 | 30302 | 50905 | （4）其他退休费 | 6.29 | 6.29 |  |  |  |  |  |
|  | 30304 |  | 3、抚恤金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070101 | 30305 | 50901 | 4、生活补助 | 1.39 | 1.39 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、医疗费补助 | 45.69 | 45.69 |  |  |  |  |  |
| 2070101 | 30307 | 50901 | （1） 退休人员医疗补助缴费 | 45.69 | 45.69 |  |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | （2） 其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | 6、助学金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、奖励金 | 0.20 | 0.20 |  |  |  |  |  |
| 2070101 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.20 | 0.20 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 8、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 501001唐山市文化广电和旅游局本级 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 166.66 | 166.66 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、定额安排公用经费 | 128.38 | 128.38 |  |  |  |  |  |
| 2070101 | 30201 | 50201 | 1、办公费 | 4.97 | 4.97 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、邮电费 | 35.88 | 35.88 |  |  |  |  |  |
| 2070101 | 30207 | 50201 | （1）单位邮电费 | 5.31 | 5.31 |  |  |  |  |  |
| 2070101 | 30207 | 50201 | （2）通讯费补贴 | 30.57 | 30.57 |  |  |  |  |  |
| 2070101 | 30211 | 50201 | 3、差旅费 | 16.74 | 16.74 |  |  |  |  |  |
| 2070101 | 30209 | 50201 | 4、物业管理费 | 3.10 | 3.10 |  |  |  |  |  |
|  | 30213 |  | 5、维修（护）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070101 | 30231 | 50208 | 6、公务用车运行维护费 | 18.00 | 18.00 |  |  |  |  |  |
| 2070101 | 30239 | 50201 | 7、公务交通补贴 | 49.07 | 49.07 |  |  |  |  |  |
| 2070101 | 30299 | 50299 | 8、其他商品和服务支出 | 0.62 | 0.62 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 38.28 | 38.28 |  |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50203 | 1、培训费 | 4.84 | 4.84 |  |  |  |  |  |
| 2070101 | 30217 | 50206 | 2、公务接待费 | 1.12 | 1.12 |  |  |  |  |  |
| 2070101 | 30228 | 50201 | 3、工会经费 | 6.34 | 6.34 |  |  |  |  |  |
| 2070101 | 30229 | 50201 | 4、福利费 | 7.73 | 7.73 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、其他 | 18.25 | 18.25 |  |  |  |  |  |
| 2070101 | 30299 | 50299 | （1）离休人员福利费 | 0.94 | 0.94 |  |  |  |  |  |
| 2070101 | 30299 | 50299 | （2）退休人员福利费 | 8.37 | 8.37 |  |  |  |  |  |
| 2070101 | 30299 | 50299 | （3）离休干部公用经费 | 0.74 | 0.74 |  |  |  |  |  |
| 2070101 | 30299 | 50299 | （4）离休干部特需费 | 0.70 | 0.70 |  |  |  |  |  |
| 2070101 | 30299 | 50299 | （5）退休干部公用经费 | 4.50 | 4.50 |  |  |  |  |  |
| 2070101 | 30299 | 50299 | （6）退休干部特需费 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 三、非定额安排公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30205 |  | 1、水费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | 2、电费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | 3、取暖费 |  |  |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 501001唐山市文化广电和旅游局本级 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 44811.29 | 44704.15 |  |  |  |  | 107.14 |  |
| 唐山市世界园艺博览会基础设施及配套PPP项目运营补助 | 2070199 | 31000.00 | 31000.00 |  |  |  |  |  |  |
| 2022年省级旅游发展专项资金 | 2070199 | 61.44 |  |  |  |  |  | 61.44 |  |
| 第七届河北省旅游产业发展大会补助 | 2070199 | 45.70 |  |  |  |  |  | 45.70 |  |
| 公共文化服务体系示范区后续建设专项经费 | 2070199 | 40.00 | 40.00 |  |  |  |  |  |  |
| 省级非物质文化遗产保护专项资金 | 2070111 | 7.20 | 7.20 |  |  |  |  |  |  |
| 省级文物保护专项资金 | 2070204 | 19.00 | 19.00 |  |  |  |  |  |  |
| 省旅游发展大会补助 | 2070199 | 4015.00 | 4015.00 |  |  |  |  |  |  |
| 省民生工程（文化惠民工程）保障资金 | 2070199 | 300.00 | 300.00 |  |  |  |  |  |  |
| 唐山大剧院会议表决系统、证件管理验证系统设备维护及保会项目 | 2070106 | 27.00 | 27.00 |  |  |  |  |  |  |
| 唐山大剧院委托运营资金 | 2070106 | 1700.00 | 1700.00 |  |  |  |  |  |  |
| 唐山号冠名宣传及增开高铁线路旅游宣传费 | 2070113 | 2000.00 | 2000.00 |  |  |  |  |  |  |
| 投放央视旅游形象广告专项经费 | 2070113 | 1247.40 | 1247.40 |  |  |  |  |  |  |
| 文化和旅游惠民工程补助 | 2070199 | 103.00 | 103.00 |  |  |  |  |  |  |
| 文旅融合发展专项资金 | 2070199 | 2420.00 | 2420.00 |  |  |  |  |  |  |
| 文物保护专项经费 | 2070111 | 30.00 | 30.00 |  |  |  |  |  |  |
| 2070204 | 1089.95 | 1089.95 |  |  |  |  |  |  |
| 中国评剧艺术节专项经费 | 2070199 | 240.00 | 240.00 |  |  |  |  |  |  |
| 中央补助地方公共文化服务体系建设专项资金 | 2079999 | 80.00 | 80.00 |  |  |  |  |  |  |
| 中央公共文化服务体系建设专项市级配套资金 | 2070199 | 320.00 | 320.00 |  |  |  |  |  |  |
| 党建工作经费 | 2070102 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |
| 法制宣传经费 | 2070102 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |
| 非法卫星电视接收设施整治宣传费用 | 2070102 | 0.60 | 0.60 |  |  |  |  |  |  |
| 广播电视安全播出赴基层检查经费 | 2070102 | 0.40 | 0.40 |  |  |  |  |  |  |
| 广播电视视频会议系统升级改造（运维）费用 | 2070102 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |
| 机关法律顾问费用 | 2070102 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |  |
| 机关纪检经费 | 2070102 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |
| 课题研究经费 | 2070102 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |  |
| 空调 | 2070102 | 0.90 | 0.90 |  |  |  |  |  |  |
| 全市文广旅系统工作会议 | 2070102 | 1.70 | 1.70 |  |  |  |  |  |  |
| 全市文化市场综合治理活动费 | 2070102 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 群众原创文艺作品征选、展演活动 | 2070102 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |  |
| 世界博物馆日、世界文化遗产日宣传 | 2070102 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 文广旅系统工作业务培训 | 2050803 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |  |
| 文化广电业务综合经费 | 2070102 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |  |
| 文化资料整理经费 | 2070102 | 6.00 | 6.00 |  |  |  |  |  |  |
| 文件汇编、宣传册等印刷费 | 2070102 | 9.00 | 9.00 |  |  |  |  |  |  |
| 文物安全检查经费 | 2070102 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |
| 专家咨询费 | 2070102 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 501001唐山市文化广电和旅游局本级 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 46358.68 | 46251.54 |  |  |  |  | 107.14 |  |
| 501机关工资福利支出 | 1031.66 | 1031.66 |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 | 12967.10 | 12859.96 |  |  |  |  | 107.14 |  |
| 503机关资本性支出（一） | 0.90 | 0.90 |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 | 32009.95 | 32009.95 |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 349.07 | 349.07 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 501001唐山市文化广电和旅游局本级 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 33.66 | 33.66 |  |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 19.12 | 19.12 |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 | 18.00 | 18.00 |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 | 18.00 | 18.00 |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 | 1.12 | 1.12 |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 | 1.70 | 1.70 |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 12.84 | 12.84 |  |  |  |  |  |  |

二、唐山市文化广电和旅游局(事业1)收支预算

收支预算总表

| 501003唐山市文化广电和旅游局(事业1) | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 200.62 |
|  | 本年收入 | 200.62 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 200.62 |
|  | 其中：一般财力 | 200.62 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 200.62 |
| 1 | 基本支出 | 200.62 |
|  | 其中：人员经费 | 200.62 |
|  | 日常公用经费 |  |
| 2 | 项目支出 |  |

人员经费预算

| 501003唐山市文化广电和旅游局(事业1) | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 200.62 | 200.62 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30101 |  | 1、基本工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）工作津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （2）生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （3）（特殊）岗位津贴（补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （4）在职人员釆暖补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （5）在职人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （6）规范津补贴后仍继续保留的补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 回族补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 在职职工劳模荣誉津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （7）上述项目之外的津贴补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 增发补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 女职工卫生费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 3、奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | （1）年终一次性奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | （2）基础绩效奖金（补充绩效工资） |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、社会保障缴费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30108 |  | （1）机关事业单位基本养老保险缴费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | （2）职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30110 |  | （3）职工基本医疗保险缴费（含生育保险） |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30111 |  | （4）公务员医疗补助缴费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30112 |  | （5）事业单位失业保险 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30112 |  | （6）行政事业单位工伤保险 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30113 |  | 5、住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、绩效工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30107 |  | （1）基础性绩效工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30107 |  | （2）奖励性绩效工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30107 |  | （3）事业单位上年度12月份基本工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）人事代理人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）人事代理人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （3）其他编外人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （4）其他编外人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （5）各种加班工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （6）预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 200.62 | 200.62 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （1）离休人员采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （2）离休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （3）离休人员生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （4）其他离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、退休费 | 200.62 | 200.62 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30302 | 50905 | （1）退休人员采暖补贴 | 44.14 | 44.14 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30302 | 50905 | （2）退休人员物业服务补贴 | 15.68 | 15.68 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30302 | 50905 | （3）退休人员生活补贴 | 138.85 | 138.85 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30302 | 50905 | （4）其他退休费 | 1.95 | 1.95 |  |  |  |  |  |
|  | 30304 |  | 3、抚恤金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | 4、生活补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、医疗费补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | （1） 退休人员医疗补助缴费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | （2） 其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | 6、助学金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （1）独生子女父母奖励 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 8、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 501003唐山市文化广电和旅游局(事业1) | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 200.62 | 200.62 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 200.62 | 200.62 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

三、唐山市艺术学校收支预算

收支预算总表

| 501005唐山市艺术学校 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 1583.06 |
|  | 本年收入 | 1583.06 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 1440.91 |
|  | 其中：一般财力 | 1440.91 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 | 142.15 |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 1583.06 |
| 1 | 基本支出 | 1556.81 |
|  | 其中：人员经费 | 1433.87 |
|  | 日常公用经费 | 122.94 |
| 2 | 项目支出 | 26.25 |

人员经费预算

| 501005唐山市艺术学校 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 1433.87 | 1334.84 |  | 99.03 |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 1174.61 | 1075.58 |  | 99.03 |  |  |  |
| 2050302 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 317.77 | 317.77 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 61.78 | 61.78 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）工作津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （2）生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30102 | 50501 | （3）（特殊）岗位津贴（补贴） | 0.43 | 0.43 |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30102 | 50501 | （4）在职人员釆暖补贴 | 45.21 | 45.21 |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30102 | 50501 | （5）在职人员物业服务补贴 | 14.62 | 14.62 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （6）规范津补贴后仍继续保留的补贴 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30102 | 50501 | 回族补贴 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30102 | 50501 | 在职职工劳模荣誉津贴 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （7）上述项目之外的津贴补贴 | 1.48 | 1.48 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 增发补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30102 | 50501 | 女职工卫生费 | 1.48 | 1.48 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 3、奖金 | 144.16 | 144.16 |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | （1）年终一次性奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30103 | 50501 | （2）基础绩效奖金（补充绩效工资） | 144.16 | 144.16 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、社会保障缴费 | 209.84 | 209.84 |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30108 | 50501 | （1）机关事业单位基本养老保险缴费 | 114.92 | 114.92 |  |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | （2）职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30110 | 50501 | （3）职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 41.62 | 41.62 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助缴费 | 45.93 | 45.93 |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险 | 3.35 | 3.35 |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30112 | 50501 | （6）行政事业单位工伤保险 | 4.02 | 4.02 |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30113 | 50501 | 5、住房公积金 | 86.14 | 86.14 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、绩效工资 | 255.89 | 255.89 |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30107 | 50501 | （1）基础性绩效工资 | 160.56 | 160.56 |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30107 | 50501 | （2）奖励性绩效工资 | 68.84 | 68.84 |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30107 | 50501 | （3）事业单位上年度12月份基本工资 | 26.49 | 26.49 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 | 99.03 |  |  | 99.03 |  |  |  |
| 2050302 | 30199 | 50501 | （1）人事代理人员工资 | 34.10 |  |  | 34.10 |  |  |  |
| 2050302 | 30199 | 50501 | （2）人事代理人员社保缴费和住房公积金 | 20.95 |  |  | 20.95 |  |  |  |
| 2050302 | 30199 | 50501 | （3）其他编外人员工资 | 43.98 |  |  | 43.98 |  |  |  |
|  | 30199 |  | （4）其他编外人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （5）各种加班工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （6）预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 259.26 | 259.26 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （1）离休人员采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （2）离休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （3）离休人员生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （4）其他离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、退休费 | 200.69 | 200.69 |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30302 | 50905 | （1）退休人员采暖补贴 | 44.12 | 44.12 |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30302 | 50905 | （2）退休人员物业服务补贴 | 16.01 | 16.01 |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30302 | 50905 | （3）退休人员生活补贴 | 135.66 | 135.66 |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30302 | 50905 | （4）其他退休费 | 4.90 | 4.90 |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30304 | 50901 | 3、抚恤金 | 4.68 | 4.68 |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | 4、生活补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、医疗费补助 | 35.69 | 35.69 |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30307 | 50901 | （1） 退休人员医疗补助缴费 | 35.69 | 35.69 |  |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | （2） 其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30308 | 50902 | 6、助学金 | 17.85 | 17.85 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、奖励金 | 0.35 | 0.35 |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.35 | 0.35 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 8、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 501005唐山市艺术学校 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 122.94 | 79.82 |  | 43.12 |  |  |  |
|  |  |  | 一、定额安排公用经费 | 18.70 | 18.70 |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30201 | 50502 | 1、办公费 | 6.00 | 6.00 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、邮电费 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30207 | 50502 | （1）单位邮电费 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | （2）通讯费补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30211 | 50502 | 3、差旅费 | 1.50 | 1.50 |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30209 | 50502 | 4、物业管理费 | 3.50 | 3.50 |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30213 | 50502 | 5、维修（护）费 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 6、公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | 7、公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30299 | 50502 | 8、其他商品和服务支出 | 0.70 | 0.70 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 31.64 | 31.64 |  |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50502 | 1、培训费 | 5.22 | 5.22 |  |  |  |  |  |
|  | 30217 |  | 2、公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30228 | 50502 | 3、工会经费 | 6.57 | 6.57 |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30229 | 50502 | 4、福利费 | 7.95 | 7.95 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、其他 | 11.90 | 11.90 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （1）离休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30299 | 50502 | （2）退休人员福利费 | 6.32 | 6.32 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （3）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （4）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30299 | 50502 | （5）退休干部公用经费 | 3.42 | 3.42 |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30299 | 50502 | （6）退休干部特需费 | 2.16 | 2.16 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 三、非定额安排公用经费 | 72.60 | 29.48 |  | 43.12 |  |  |  |
| 2050302 | 30205 | 50502 | 1、水费 | 7.30 |  |  | 7.30 |  |  |  |
| 2050302 | 30206 | 50502 | 2、电费 | 11.70 |  |  | 11.70 |  |  |  |
| 2050302 | 30208 | 50502 | 3、取暖费 | 53.60 | 29.48 |  | 24.12 |  |  |  |

项目支出预算

| 501005唐山市艺术学校 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 26.25 | 26.25 |  |  |  |  |  |  |
| 变压器维护费 | 2050302 | 0.60 | 0.60 |  |  |  |  |  |  |
| 参加比赛、演出、学习采风活动经费 | 2050302 | 1.80 | 1.80 |  |  |  |  |  |  |
| 电梯维护保养费 | 2050302 | 0.80 | 0.80 |  |  |  |  |  |  |
| 更新钢琴 | 2050302 | 2.50 | 2.50 |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车维护费 | 2050302 | 1.75 | 1.75 |  |  |  |  |  |  |
| 日常维护费 | 2050302 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |
| 舞台美术道具、布景造型用具 | 2050302 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |
| 消防器材 | 2050302 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |
| 学生练功用具 | 2050302 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |
| 医务室更新设备及药品 | 2050302 | 0.80 | 0.80 |  |  |  |  |  |  |
| 招生宣传品印刷费 | 2050302 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |
| 综合楼外墙粉刷工程 | 2050302 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 501005唐山市艺术学校 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 1583.06 | 1440.91 |  |  | 142.15 |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 1321.30 | 1179.15 |  |  | 142.15 |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 | 2.50 | 2.50 |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 259.26 | 259.26 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 501005唐山市艺术学校 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 6.97 | 6.97 |  |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 1.75 | 1.75 |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 | 1.75 | 1.75 |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 | 1.75 | 1.75 |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 5.22 | 5.22 |  |  |  |  |  |  |

四、唐山市图书馆收支预算

收支预算总表

| 501006唐山市图书馆 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 2095.55 |
|  | 本年收入 | 2095.55 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 2095.55 |
|  | 其中：一般财力 | 2048.18 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 | 12.37 |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 | 35.00 |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 2095.55 |
| 1 | 基本支出 | 1514.05 |
|  | 其中：人员经费 | 1144.18 |
|  | 日常公用经费 | 369.87 |
| 2 | 项目支出 | 581.50 |

人员经费预算

| 501006唐山市图书馆 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 1144.18 | 1144.18 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 1002.71 | 1002.71 |  |  |  |  |  |
| 2070104 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 274.63 | 274.63 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 61.81 | 61.81 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）工作津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （2）生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070104 | 30102 | 50501 | （3）（特殊）岗位津贴（补贴） | 4.59 | 4.59 |  |  |  |  |  |
| 2070104 | 30102 | 50501 | （4）在职人员釆暖补贴 | 41.17 | 41.17 |  |  |  |  |  |
| 2070104 | 30102 | 50501 | （5）在职人员物业服务补贴 | 14.44 | 14.44 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （6）规范津补贴后仍继续保留的补贴 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
| 2070104 | 30102 | 50501 | 回族补贴 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 在职职工劳模荣誉津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （7）上述项目之外的津贴补贴 | 1.59 | 1.59 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 增发补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070104 | 30102 | 50501 | 女职工卫生费 | 1.59 | 1.59 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 3、奖金 | 140.67 | 140.67 |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | （1）年终一次性奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070104 | 30103 | 50501 | （2）基础绩效奖金（补充绩效工资） | 140.67 | 140.67 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、社会保障缴费 | 191.88 | 191.88 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）机关事业单位基本养老保险缴费 | 105.81 | 105.81 |  |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | （2）职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 37.75 | 37.75 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助缴费 | 41.65 | 41.65 |  |  |  |  |  |
| 2070104 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险 | 3.02 | 3.02 |  |  |  |  |  |
| 2070104 | 30112 | 50501 | （6）行政事业单位工伤保险 | 3.65 | 3.65 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 5、住房公积金 | 79.36 | 79.36 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、绩效工资 | 245.99 | 245.99 |  |  |  |  |  |
| 2070104 | 30107 | 50501 | （1）基础性绩效工资 | 156.16 | 156.16 |  |  |  |  |  |
| 2070104 | 30107 | 50501 | （2）奖励性绩效工资 | 66.94 | 66.94 |  |  |  |  |  |
| 2070104 | 30107 | 50501 | （3）事业单位上年度12月份基本工资 | 22.89 | 22.89 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 | 8.37 | 8.37 |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）人事代理人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）人事代理人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070104 | 30199 | 50501 | （3）其他编外人员工资 | 8.37 | 8.37 |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （4）其他编外人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （5）各种加班工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （6）预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 141.47 | 141.47 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （1）离休人员采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （2）离休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （3）离休人员生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （4）其他离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、退休费 | 117.67 | 117.67 |  |  |  |  |  |
| 2070104 | 30302 | 50905 | （1）退休人员采暖补贴 | 25.96 | 25.96 |  |  |  |  |  |
| 2070104 | 30302 | 50905 | （2）退休人员物业服务补贴 | 9.26 | 9.26 |  |  |  |  |  |
| 2070104 | 30302 | 50905 | （3）退休人员生活补贴 | 80.12 | 80.12 |  |  |  |  |  |
| 2070104 | 30302 | 50905 | （4）其他退休费 | 2.33 | 2.33 |  |  |  |  |  |
| 2070104 | 30304 | 50901 | 3、抚恤金 | 3.72 | 3.72 |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | 4、生活补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、医疗费补助 | 19.97 | 19.97 |  |  |  |  |  |
| 2070104 | 30307 | 50901 | （1） 退休人员医疗补助缴费 | 19.97 | 19.97 |  |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | （2） 其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | 6、助学金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、奖励金 | 0.11 | 0.11 |  |  |  |  |  |
| 2070104 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.11 | 0.11 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 8、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 501006唐山市图书馆 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 369.87 | 369.87 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、定额安排公用经费 | 34.51 | 34.51 |  |  |  |  |  |
| 2070104 | 30201 | 50502 | 1、办公费 | 3.32 | 3.32 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、邮电费 | 2.52 | 2.52 |  |  |  |  |  |
| 2070104 | 30207 | 50502 | （1）单位邮电费 | 2.52 | 2.52 |  |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | （2）通讯费补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070104 | 30211 | 50502 | 3、差旅费 | 9.05 | 9.05 |  |  |  |  |  |
| 2070104 | 30209 | 50502 | 4、物业管理费 | 3.35 | 3.35 |  |  |  |  |  |
| 2070104 | 30213 | 50502 | 5、维修（护）费 | 15.60 | 15.60 |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 6、公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | 7、公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070104 | 30299 | 50502 | 8、其他商品和服务支出 | 0.67 | 0.67 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 25.69 | 25.69 |  |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50502 | 1、培训费 | 4.63 | 4.63 |  |  |  |  |  |
| 2070104 | 30217 | 50502 | 2、公务接待费 | 0.49 | 0.49 |  |  |  |  |  |
| 2070104 | 30228 | 50502 | 3、工会经费 | 7.05 | 7.05 |  |  |  |  |  |
| 2070104 | 30229 | 50502 | 4、福利费 | 6.87 | 6.87 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、其他 | 6.65 | 6.65 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （1）离休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070104 | 30299 | 50502 | （2）退休人员福利费 | 3.61 | 3.61 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （3）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （4）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070104 | 30299 | 50502 | （5）退休干部公用经费 | 1.88 | 1.88 |  |  |  |  |  |
| 2070104 | 30299 | 50502 | （6）退休干部特需费 | 1.16 | 1.16 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 三、非定额安排公用经费 | 309.67 | 309.67 |  |  |  |  |  |
| 2070104 | 30205 | 50502 | 1、水费 | 12.00 | 12.00 |  |  |  |  |  |
| 2070104 | 30206 | 50502 | 2、电费 | 149.30 | 149.30 |  |  |  |  |  |
| 2070104 | 30208 | 50502 | 3、取暖费 | 148.37 | 148.37 |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 501006唐山市图书馆 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 581.50 | 581.50 |  |  |  |  |  |  |
| 省级“三馆一站”免费开放补助资金 | 2070108 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |  |
| 纸质图书及资源购置费 | 2070104 | 300.00 | 300.00 |  |  |  |  |  |  |
| 中央-美术馆、公共图书馆、文化馆[站]免费开放补助资金 | 2079999 | 30.00 | 30.00 |  |  |  |  |  |  |
| （市级配套）“书香唐山专题宣传”经费 | 2070104 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| （市级配套）报刊合订本装订费 | 2070104 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |
| （市级配套）玻璃幕墙及水电暖设施维修费 | 2070104 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |  |
| 读者活动经费 | 2070104 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 | 2070104 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |
| 公益性讲座 | 2070104 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |  |
| 公众责任保险费 | 2070104 | 2.70 | 2.70 |  |  |  |  |  |  |
| 图书馆配套设施维保费 | 2070104 | 38.00 | 38.00 |  |  |  |  |  |  |
| 网络安全等保测评及设备迁移 | 2070104 | 40.00 | 40.00 |  |  |  |  |  |  |
| 微型消防站运行管理经费 | 2070104 | 28.80 | 28.80 |  |  |  |  |  |  |
| 屋面防水维修 | 2070104 | 30.00 | 30.00 |  |  |  |  |  |  |
| 物业服务费 | 2070104 | 67.00 | 67.00 |  |  |  |  |  |  |
| 运营商租赁及续约费用 | 2070104 | 11.00 | 11.00 |  |  |  |  |  |  |
| 专题展览 | 2070104 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 501006唐山市图书馆 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 2095.55 | 2095.55 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 1654.08 | 1654.08 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 | 300.00 | 300.00 |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 141.47 | 141.47 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 501006唐山市图书馆 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 7.12 | 7.12 |  |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 2.49 | 2.49 |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 | 0.49 | 0.49 |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 4.63 | 4.63 |  |  |  |  |  |  |

五、唐山市群众艺术馆收支预算

收支预算总表

| 501007唐山市群众艺术馆 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 1914.25 |
|  | 本年收入 | 1907.35 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 1907.35 |
|  | 其中：一般财力 | 1826.35 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 | 20.00 |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 | 61.00 |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 | 6.90 |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） | 6.90 |
|  | 其中：一般公共预算拨款 | 6.90 |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 1914.25 |
| 1 | 基本支出 | 1247.47 |
|  | 其中：人员经费 | 989.34 |
|  | 日常公用经费 | 258.13 |
| 2 | 项目支出 | 666.78 |

人员经费预算

| 501007唐山市群众艺术馆 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 989.34 | 989.34 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 796.09 | 796.09 |  |  |  |  |  |
| 2070109 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 220.43 | 220.43 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 45.47 | 45.47 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）工作津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （2）生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （3）（特殊）岗位津贴（补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070109 | 30102 | 50501 | （4）在职人员釆暖补贴 | 32.96 | 32.96 |  |  |  |  |  |
| 2070109 | 30102 | 50501 | （5）在职人员物业服务补贴 | 11.48 | 11.48 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （6）规范津补贴后仍继续保留的补贴 | 0.05 | 0.05 |  |  |  |  |  |
| 2070109 | 30102 | 50501 | 回族补贴 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
| 2070109 | 30102 | 50501 | 在职职工劳模荣誉津贴 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （7）上述项目之外的津贴补贴 | 0.98 | 0.98 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 增发补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070109 | 30102 | 50501 | 女职工卫生费 | 0.98 | 0.98 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 3、奖金 | 111.07 | 111.07 |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | （1）年终一次性奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070109 | 30103 | 50501 | （2）基础绩效奖金（补充绩效工资） | 111.07 | 111.07 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、社会保障缴费 | 153.19 | 153.19 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）机关事业单位基本养老保险缴费 | 84.37 | 84.37 |  |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | （2）职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 30.18 | 30.18 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助缴费 | 33.30 | 33.30 |  |  |  |  |  |
| 2070109 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险 | 2.42 | 2.42 |  |  |  |  |  |
| 2070109 | 30112 | 50501 | （6）行政事业单位工伤保险 | 2.92 | 2.92 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 5、住房公积金 | 63.28 | 63.28 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、绩效工资 | 195.81 | 195.81 |  |  |  |  |  |
| 2070109 | 30107 | 50501 | （1）基础性绩效工资 | 124.19 | 124.19 |  |  |  |  |  |
| 2070109 | 30107 | 50501 | （2）奖励性绩效工资 | 53.25 | 53.25 |  |  |  |  |  |
| 2070109 | 30107 | 50501 | （3）事业单位上年度12月份基本工资 | 18.37 | 18.37 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 | 6.84 | 6.84 |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）人事代理人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）人事代理人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070109 | 30199 | 50501 | （3）其他编外人员工资 | 6.84 | 6.84 |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （4）其他编外人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （5）各种加班工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （6）预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 193.25 | 193.25 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、离休费 | 17.19 | 17.19 |  |  |  |  |  |
| 2070109 | 30301 | 50905 | （1）离休人员采暖补贴 | 2.21 | 2.21 |  |  |  |  |  |
| 2070109 | 30301 | 50905 | （2）离休人员物业服务补贴 | 0.77 | 0.77 |  |  |  |  |  |
| 2070109 | 30301 | 50905 | （3）离休人员生活补贴 | 6.48 | 6.48 |  |  |  |  |  |
| 2070109 | 30301 | 50905 | （4）其他离休费 | 7.73 | 7.73 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、退休费 | 149.30 | 149.30 |  |  |  |  |  |
| 2070109 | 30302 | 50905 | （1）退休人员采暖补贴 | 33.55 | 33.55 |  |  |  |  |  |
| 2070109 | 30302 | 50905 | （2）退休人员物业服务补贴 | 11.69 | 11.69 |  |  |  |  |  |
| 2070109 | 30302 | 50905 | （3）退休人员生活补贴 | 100.05 | 100.05 |  |  |  |  |  |
| 2070109 | 30302 | 50905 | （4）其他退休费 | 4.01 | 4.01 |  |  |  |  |  |
|  | 30304 |  | 3、抚恤金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070109 | 30305 | 50901 | 4、生活补助 | 1.11 | 1.11 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、医疗费补助 | 25.54 | 25.54 |  |  |  |  |  |
| 2070109 | 30307 | 50901 | （1） 退休人员医疗补助缴费 | 25.54 | 25.54 |  |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | （2） 其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | 6、助学金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、奖励金 | 0.11 | 0.11 |  |  |  |  |  |
| 2070109 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.11 | 0.11 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 8、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 501007唐山市群众艺术馆 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 258.13 | 258.13 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、定额安排公用经费 | 24.84 | 24.84 |  |  |  |  |  |
| 2070109 | 30201 | 50502 | 1、办公费 | 2.69 | 2.69 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、邮电费 | 2.06 | 2.06 |  |  |  |  |  |
| 2070109 | 30207 | 50502 | （1）单位邮电费 | 2.06 | 2.06 |  |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | （2）通讯费补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070109 | 30211 | 50502 | 3、差旅费 | 7.29 | 7.29 |  |  |  |  |  |
| 2070109 | 30209 | 50502 | 4、物业管理费 | 2.70 | 2.70 |  |  |  |  |  |
| 2070109 | 30213 | 50502 | 5、维修（护）费 | 9.56 | 9.56 |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 6、公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | 7、公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070109 | 30299 | 50502 | 8、其他商品和服务支出 | 0.54 | 0.54 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 24.96 | 24.96 |  |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50502 | 1、培训费 | 3.75 | 3.75 |  |  |  |  |  |
| 2070109 | 30217 | 50502 | 2、公务接待费 | 0.37 | 0.37 |  |  |  |  |  |
| 2070109 | 30228 | 50502 | 3、工会经费 | 4.78 | 4.78 |  |  |  |  |  |
| 2070109 | 30229 | 50502 | 4、福利费 | 5.52 | 5.52 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、其他 | 10.54 | 10.54 |  |  |  |  |  |
| 2070109 | 30299 | 50502 | （1）离休人员福利费 | 0.33 | 0.33 |  |  |  |  |  |
| 2070109 | 30299 | 50502 | （2）退休人员福利费 | 4.94 | 4.94 |  |  |  |  |  |
| 2070109 | 30299 | 50502 | （3）离休干部公用经费 | 0.30 | 0.30 |  |  |  |  |  |
| 2070109 | 30299 | 50502 | （4）离休干部特需费 | 0.30 | 0.30 |  |  |  |  |  |
| 2070109 | 30299 | 50502 | （5）退休干部公用经费 | 2.91 | 2.91 |  |  |  |  |  |
| 2070109 | 30299 | 50502 | （6）退休干部特需费 | 1.76 | 1.76 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 三、非定额安排公用经费 | 208.33 | 208.33 |  |  |  |  |  |
| 2070109 | 30205 | 50502 | 1、水费 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |
| 2070109 | 30206 | 50502 | 2、电费 | 90.00 | 90.00 |  |  |  |  |  |
| 2070109 | 30208 | 50502 | 3、取暖费 | 110.33 | 110.33 |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 501007唐山市群众艺术馆 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 666.78 | 659.88 |  |  |  |  | 6.90 |  |
| 唐山市非物质文化遗产（冀东文艺三枝花）传承保护基地项目资金 | 2070109 | 305.00 | 305.00 |  |  |  |  |  |  |
| 2022年国家非物质文化遗产保护专项资金 | 2079999 | 2.90 |  |  |  |  |  | 2.90 |  |
| 2022年省级非物质文化遗产保护专项资金 | 2079999 | 4.00 |  |  |  |  |  | 4.00 |  |
| 2023年国家非物质文化遗产保护专项资金 | 2079999 | 26.00 | 26.00 |  |  |  |  |  |  |
| 2023年省级“三馆一站”免费开放补助资金 | 2070108 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |  |
| 2023年中央补助地方美术馆、公共图书馆、文化馆（站）免费开放补助资金 | 2079999 | 30.00 | 30.00 |  |  |  |  |  |  |
| 等级保护安全防护体系建设 | 2070109 | 20.00 | 20.00 |  |  |  |  |  |  |
| 非遗保护经费-非遗日活动（市非遗） | 2070109 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 | 2070109 | 2.40 | 2.40 |  |  |  |  |  |  |
| 河北省第十二届女子书法展 | 2070109 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 老馆配套设施维保 | 2070109 | 15.39 | 15.39 |  |  |  |  |  |  |
| 老馆网络运行维护费 | 2070109 | 2.40 | 2.40 |  |  |  |  |  |  |
| 老馆微型消防站运行管理费用 | 2070109 | 28.80 | 28.80 |  |  |  |  |  |  |
| 老馆物业管理费 | 2070109 | 15.00 | 15.00 |  |  |  |  |  |  |
| 老馆展厅布展费 | 2070109 | 15.00 | 15.00 |  |  |  |  |  |  |
| 两馆门窗、装饰、管道、水电暖等维护 | 2070109 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |  |
| 群众艺术馆演出活动公众责任险 | 2070109 | 2.68 | 2.68 |  |  |  |  |  |  |
| 声乐、舞蹈、美术等业务提升培训班（市级配套） | 2050803 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |
| 市级免费开放配套资金 | 2070109 | 13.00 | 13.00 |  |  |  |  |  |  |
| 新馆玻璃顶自爆更换 | 2070109 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |  |
| 新馆配套设施维保 | 2070109 | 71.85 | 71.85 |  |  |  |  |  |  |
| 新馆网络运行维护费 | 2070109 | 4.56 | 4.56 |  |  |  |  |  |  |
| 新馆微型消防站运行管理费用 | 2070109 | 28.80 | 28.80 |  |  |  |  |  |  |
| 新馆物业管理费 | 2070109 | 24.00 | 24.00 |  |  |  |  |  |  |
| 演出活动保安费 | 2070109 | 20.00 | 20.00 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 501007唐山市群众艺术馆 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 1914.25 | 1907.35 |  |  |  |  | 6.90 |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 1393.32 | 1386.42 |  |  |  |  | 6.90 |  |
| 506对事业单位资本性补助 | 327.68 | 327.68 |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 193.25 | 193.25 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 501007唐山市群众艺术馆 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 8.52 | 8.52 |  |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 2.77 | 2.77 |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 | 2.40 | 2.40 |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 | 2.40 | 2.40 |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 | 0.37 | 0.37 |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 5.75 | 5.75 |  |  |  |  |  |  |

六、唐山博物馆收支预算

收支预算总表

| 501008唐山博物馆 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 1444.76 |
|  | 本年收入 | 1444.76 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 1444.76 |
|  | 其中：一般财力 | 1113.76 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 | 331.00 |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 1444.76 |
| 1 | 基本支出 | 811.86 |
|  | 其中：人员经费 | 532.84 |
|  | 日常公用经费 | 279.02 |
| 2 | 项目支出 | 632.90 |

人员经费预算

| 501008唐山博物馆 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 532.84 | 532.84 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 518.73 | 518.73 |  |  |  |  |  |
| 2070205 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 141.27 | 141.27 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 30.60 | 30.60 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）工作津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （2）生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070205 | 30102 | 50501 | （3）（特殊）岗位津贴（补贴） | 1.30 | 1.30 |  |  |  |  |  |
| 2070205 | 30102 | 50501 | （4）在职人员釆暖补贴 | 21.08 | 21.08 |  |  |  |  |  |
| 2070205 | 30102 | 50501 | （5）在职人员物业服务补贴 | 7.44 | 7.44 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （6）规范津补贴后仍继续保留的补贴 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 回族补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070205 | 30102 | 50501 | 在职职工劳模荣誉津贴 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （7）上述项目之外的津贴补贴 | 0.76 | 0.76 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 增发补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070205 | 30102 | 50501 | 女职工卫生费 | 0.76 | 0.76 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 3、奖金 | 71.62 | 71.62 |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | （1）年终一次性奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070205 | 30103 | 50501 | （2）基础绩效奖金（补充绩效工资） | 71.62 | 71.62 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、社会保障缴费 | 98.14 | 98.14 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）机关事业单位基本养老保险缴费 | 54.08 | 54.08 |  |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | （2）职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 19.32 | 19.32 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助缴费 | 21.32 | 21.32 |  |  |  |  |  |
| 2070205 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险 | 1.55 | 1.55 |  |  |  |  |  |
| 2070205 | 30112 | 50501 | （6）行政事业单位工伤保险 | 1.87 | 1.87 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 5、住房公积金 | 40.56 | 40.56 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、绩效工资 | 125.14 | 125.14 |  |  |  |  |  |
| 2070205 | 30107 | 50501 | （1）基础性绩效工资 | 79.35 | 79.35 |  |  |  |  |  |
| 2070205 | 30107 | 50501 | （2）奖励性绩效工资 | 34.01 | 34.01 |  |  |  |  |  |
| 2070205 | 30107 | 50501 | （3）事业单位上年度12月份基本工资 | 11.78 | 11.78 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 | 11.40 | 11.40 |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）人事代理人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）人事代理人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070205 | 30199 | 50501 | （3）其他编外人员工资 | 11.40 | 11.40 |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （4）其他编外人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （5）各种加班工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （6）预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 14.11 | 14.11 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （1）离休人员采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （2）离休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （3）离休人员生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （4）其他离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、退休费 | 11.91 | 11.91 |  |  |  |  |  |
| 2070205 | 30302 | 50905 | （1）退休人员采暖补贴 | 2.59 | 2.59 |  |  |  |  |  |
| 2070205 | 30302 | 50905 | （2）退休人员物业服务补贴 | 0.93 | 0.93 |  |  |  |  |  |
| 2070205 | 30302 | 50905 | （3）退休人员生活补贴 | 8.22 | 8.22 |  |  |  |  |  |
| 2070205 | 30302 | 50905 | （4）其他退休费 | 0.17 | 0.17 |  |  |  |  |  |
|  | 30304 |  | 3、抚恤金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | 4、生活补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、医疗费补助 | 2.08 | 2.08 |  |  |  |  |  |
| 2070205 | 30307 | 50901 | （1） 退休人员医疗补助缴费 | 2.08 | 2.08 |  |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | （2） 其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | 6、助学金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、奖励金 | 0.12 | 0.12 |  |  |  |  |  |
| 2070205 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.12 | 0.12 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 8、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 501008唐山博物馆 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 279.02 | 279.02 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、定额安排公用经费 | 25.10 | 25.10 |  |  |  |  |  |
| 2070205 | 30201 | 50502 | 1、办公费 | 1.83 | 1.83 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、邮电费 | 1.38 | 1.38 |  |  |  |  |  |
| 2070205 | 30207 | 50502 | （1）单位邮电费 | 1.38 | 1.38 |  |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | （2）通讯费补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070205 | 30211 | 50502 | 3、差旅费 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |
| 2070205 | 30209 | 50502 | 4、物业管理费 | 1.85 | 1.85 |  |  |  |  |  |
| 2070205 | 30213 | 50502 | 5、维修（护）费 | 14.67 | 14.67 |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 6、公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | 7、公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070205 | 30299 | 50502 | 8、其他商品和服务支出 | 0.37 | 0.37 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 9.89 | 9.89 |  |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50502 | 1、培训费 | 2.37 | 2.37 |  |  |  |  |  |
| 2070205 | 30217 | 50502 | 2、公务接待费 | 0.36 | 0.36 |  |  |  |  |  |
| 2070205 | 30228 | 50502 | 3、工会经费 | 3.06 | 3.06 |  |  |  |  |  |
| 2070205 | 30229 | 50502 | 4、福利费 | 3.54 | 3.54 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、其他 | 0.56 | 0.56 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （1）离休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070205 | 30299 | 50502 | （2）退休人员福利费 | 0.36 | 0.36 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （3）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （4）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070205 | 30299 | 50502 | （5）退休干部公用经费 | 0.12 | 0.12 |  |  |  |  |  |
| 2070205 | 30299 | 50502 | （6）退休干部特需费 | 0.08 | 0.08 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 三、非定额安排公用经费 | 244.03 | 244.03 |  |  |  |  |  |
| 2070205 | 30205 | 50502 | 1、水费 | 3.60 | 3.60 |  |  |  |  |  |
| 2070205 | 30206 | 50502 | 2、电费 | 60.00 | 60.00 |  |  |  |  |  |
| 2070205 | 30208 | 50502 | 3、取暖费 | 180.43 | 180.43 |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 501008唐山博物馆 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 632.90 | 632.90 |  |  |  |  |  |  |
| 唐山博物馆争创一级馆 | 2070205 | 200.00 | 200.00 |  |  |  |  |  |  |
| 2023年博物馆纪念馆免费开放补助资金 | 2079999 | 309.00 | 309.00 |  |  |  |  |  |  |
| 2023年省级博物馆纪念馆免费开放补助资金 | 2070205 | 22.00 | 22.00 |  |  |  |  |  |  |
| 讲解员安保人员劳务费 | 2070205 | 36.00 | 36.00 |  |  |  |  |  |  |
| 唐山博物馆馆藏文物预防性保护项目尾款 | 2070205 | 3.60 | 3.60 |  |  |  |  |  |  |
| 网费 | 2070205 | 3.20 | 3.20 |  |  |  |  |  |  |
| 文化沙龙 | 2070205 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |  |
| 文物库房防水和石笼网墙加固资金尾款 | 2070205 | 20.50 | 20.50 |  |  |  |  |  |  |
| 文物征集费 | 2070205 | 33.60 | 33.60 |  |  |  |  |  |  |
| 印刷费 | 2070205 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 501008唐山博物馆 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 1444.76 | 1444.76 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 1297.25 | 1297.25 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 | 133.40 | 133.40 |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 14.11 | 14.11 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 501008唐山博物馆 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 6.13 | 6.13 |  |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 1.76 | 1.76 |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 | 1.40 | 1.40 |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 | 1.40 | 1.40 |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 | 0.36 | 0.36 |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 2.37 | 2.37 |  |  |  |  |  |  |

七、唐山市艺术研究所收支预算

收支预算总表

| 501009唐山市艺术研究所 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 332.88 |
|  | 本年收入 | 332.88 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 332.88 |
|  | 其中：一般财力 | 332.88 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 332.88 |
| 1 | 基本支出 | 320.88 |
|  | 其中：人员经费 | 307.78 |
|  | 日常公用经费 | 13.10 |
| 2 | 项目支出 | 12.00 |

人员经费预算

| 501009唐山市艺术研究所 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 307.78 | 307.78 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 233.72 | 233.72 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 63.65 | 63.65 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 13.48 | 13.48 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）工作津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （2）生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （3）（特殊）岗位津贴（补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30102 | 50501 | （4）在职人员釆暖补贴 | 9.74 | 9.74 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30102 | 50501 | （5）在职人员物业服务补贴 | 3.48 | 3.48 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （6）规范津补贴后仍继续保留的补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 回族补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 在职职工劳模荣誉津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （7）上述项目之外的津贴补贴 | 0.26 | 0.26 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 增发补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30102 | 50501 | 女职工卫生费 | 0.26 | 0.26 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 3、奖金 | 33.64 | 33.64 |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | （1）年终一次性奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30103 | 50501 | （2）基础绩效奖金（补充绩效工资） | 33.64 | 33.64 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、社会保障缴费 | 45.27 | 45.27 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）机关事业单位基本养老保险缴费 | 25.00 | 25.00 |  |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | （2）职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 8.89 | 8.89 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助缴费 | 9.81 | 9.81 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险 | 0.71 | 0.71 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30112 | 50501 | （6）行政事业单位工伤保险 | 0.86 | 0.86 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 5、住房公积金 | 18.75 | 18.75 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、绩效工资 | 58.93 | 58.93 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30107 | 50501 | （1）基础性绩效工资 | 37.53 | 37.53 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30107 | 50501 | （2）奖励性绩效工资 | 16.09 | 16.09 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30107 | 50501 | （3）事业单位上年度12月份基本工资 | 5.31 | 5.31 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）人事代理人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）人事代理人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （3）其他编外人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （4）其他编外人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （5）各种加班工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （6）预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 74.06 | 74.06 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、离休费 | 11.79 | 11.79 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30301 | 50905 | （1）离休人员采暖补贴 | 1.54 | 1.54 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30301 | 50905 | （2）离休人员物业服务补贴 | 0.56 | 0.56 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30301 | 50905 | （3）离休人员生活补贴 | 4.50 | 4.50 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30301 | 50905 | （4）其他离休费 | 5.19 | 5.19 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、退休费 | 52.58 | 52.58 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30302 | 50905 | （1）退休人员采暖补贴 | 11.74 | 11.74 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30302 | 50905 | （2）退休人员物业服务补贴 | 4.29 | 4.29 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30302 | 50905 | （3）退休人员生活补贴 | 35.01 | 35.01 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30302 | 50905 | （4）其他退休费 | 1.54 | 1.54 |  |  |  |  |  |
|  | 30304 |  | 3、抚恤金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | 4、生活补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、医疗费补助 | 9.65 | 9.65 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30307 | 50901 | （1） 退休人员医疗补助缴费 | 9.65 | 9.65 |  |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | （2） 其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | 6、助学金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、奖励金 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 8、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 501009唐山市艺术研究所 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 13.10 | 13.10 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、定额安排公用经费 | 4.88 | 4.88 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30201 | 50502 | 1、办公费 | 0.87 | 0.87 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、邮电费 | 0.69 | 0.69 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30207 | 50502 | （1）单位邮电费 | 0.69 | 0.69 |  |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | （2）通讯费补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30211 | 50502 | 3、差旅费 | 2.30 | 2.30 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30209 | 50502 | 4、物业管理费 | 0.85 | 0.85 |  |  |  |  |  |
|  | 30213 |  | 5、维修（护）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 6、公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | 7、公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30299 | 50502 | 8、其他商品和服务支出 | 0.17 | 0.17 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 8.22 | 8.22 |  |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50502 | 1、培训费 | 1.08 | 1.08 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30217 | 50502 | 2、公务接待费 | 0.07 | 0.07 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30228 | 50502 | 3、工会经费 | 1.41 | 1.41 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30229 | 50502 | 4、福利费 | 1.60 | 1.60 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、其他 | 4.06 | 4.06 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30299 | 50502 | （1）离休人员福利费 | 0.24 | 0.24 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30299 | 50502 | （2）退休人员福利费 | 1.74 | 1.74 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30299 | 50502 | （3）离休干部公用经费 | 0.20 | 0.20 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30299 | 50502 | （4）离休干部特需费 | 0.20 | 0.20 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30299 | 50502 | （5）退休干部公用经费 | 1.08 | 1.08 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30299 | 50502 | （6）退休干部特需费 | 0.60 | 0.60 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 三、非定额安排公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30205 |  | 1、水费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | 2、电费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | 3、取暖费 |  |  |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 501009唐山市艺术研究所 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 12.00 | 12.00 |  |  |  |  |  |  |
| 《唐山文化》编辑费稿费 | 2070199 | 0.84 | 0.84 |  |  |  |  |  |  |
| 《唐山文化》印刷费 | 2070199 | 7.60 | 7.60 |  |  |  |  |  |  |
| 艺术观摩创作经费 | 2070199 | 3.56 | 3.56 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 501009唐山市艺术研究所 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 332.88 | 332.88 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 258.82 | 258.82 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 74.06 | 74.06 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 501009唐山市艺术研究所 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 1.15 | 1.15 |  |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 0.07 | 0.07 |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 | 0.07 | 0.07 |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 1.08 | 1.08 |  |  |  |  |  |  |

八、唐山市文物古建研究所收支预算

收支预算总表

| 501010唐山市文物古建研究所 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 192.43 |
|  | 本年收入 | 192.43 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 192.43 |
|  | 其中：一般财力 | 192.43 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 192.43 |
| 1 | 基本支出 | 177.03 |
|  | 其中：人员经费 | 166.63 |
|  | 日常公用经费 | 10.40 |
| 2 | 项目支出 | 15.40 |

人员经费预算

| 501010唐山市文物古建研究所 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 166.63 | 166.63 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 135.46 | 135.46 |  |  |  |  |  |
| 2070299 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 39.58 | 39.58 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 8.14 | 8.14 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）工作津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （2）生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070299 | 30102 | 50501 | （3）（特殊）岗位津贴（补贴） | 0.34 | 0.34 |  |  |  |  |  |
| 2070299 | 30102 | 50501 | （4）在职人员釆暖补贴 | 5.73 | 5.73 |  |  |  |  |  |
| 2070299 | 30102 | 50501 | （5）在职人员物业服务补贴 | 1.96 | 1.96 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （6）规范津补贴后仍继续保留的补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 回族补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 在职职工劳模荣誉津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （7）上述项目之外的津贴补贴 | 0.11 | 0.11 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 增发补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070299 | 30102 | 50501 | 女职工卫生费 | 0.11 | 0.11 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 3、奖金 | 18.34 | 18.34 |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | （1）年终一次性奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070299 | 30103 | 50501 | （2）基础绩效奖金（补充绩效工资） | 18.34 | 18.34 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、社会保障缴费 | 26.21 | 26.21 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）机关事业单位基本养老保险缴费 | 14.45 | 14.45 |  |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | （2）职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 5.22 | 5.22 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助缴费 | 5.76 | 5.76 |  |  |  |  |  |
| 2070299 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险 | 0.42 | 0.42 |  |  |  |  |  |
| 2070299 | 30112 | 50501 | （6）行政事业单位工伤保险 | 0.36 | 0.36 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 5、住房公积金 | 10.84 | 10.84 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、绩效工资 | 32.35 | 32.35 |  |  |  |  |  |
| 2070299 | 30107 | 50501 | （1）基础性绩效工资 | 20.33 | 20.33 |  |  |  |  |  |
| 2070299 | 30107 | 50501 | （2）奖励性绩效工资 | 8.72 | 8.72 |  |  |  |  |  |
| 2070299 | 30107 | 50501 | （3）事业单位上年度12月份基本工资 | 3.30 | 3.30 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）人事代理人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）人事代理人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （3）其他编外人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （4）其他编外人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （5）各种加班工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （6）预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 31.17 | 31.17 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （1）离休人员采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （2）离休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （3）离休人员生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （4）其他离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、退休费 | 26.29 | 26.29 |  |  |  |  |  |
| 2070299 | 30302 | 50905 | （1）退休人员采暖补贴 | 6.00 | 6.00 |  |  |  |  |  |
| 2070299 | 30302 | 50905 | （2）退休人员物业服务补贴 | 2.10 | 2.10 |  |  |  |  |  |
| 2070299 | 30302 | 50905 | （3）退休人员生活补贴 | 17.59 | 17.59 |  |  |  |  |  |
| 2070299 | 30302 | 50905 | （4）其他退休费 | 0.60 | 0.60 |  |  |  |  |  |
|  | 30304 |  | 3、抚恤金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | 4、生活补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、医疗费补助 | 4.88 | 4.88 |  |  |  |  |  |
| 2070299 | 30307 | 50901 | （1） 退休人员医疗补助缴费 | 4.88 | 4.88 |  |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | （2） 其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | 6、助学金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （1）独生子女父母奖励 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 8、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 501010唐山市文物古建研究所 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 10.40 | 10.40 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、定额安排公用经费 | 2.71 | 2.71 |  |  |  |  |  |
| 2070299 | 30201 | 50502 | 1、办公费 | 0.50 | 0.50 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、邮电费 | 0.45 | 0.45 |  |  |  |  |  |
| 2070299 | 30207 | 50502 | （1）单位邮电费 | 0.45 | 0.45 |  |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | （2）通讯费补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070299 | 30211 | 50502 | 3、差旅费 | 1.22 | 1.22 |  |  |  |  |  |
| 2070299 | 30209 | 50502 | 4、物业管理费 | 0.45 | 0.45 |  |  |  |  |  |
|  | 30213 |  | 5、维修（护）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 6、公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | 7、公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070299 | 30299 | 50502 | 8、其他商品和服务支出 | 0.09 | 0.09 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 4.08 | 4.08 |  |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50502 | 1、培训费 | 0.64 | 0.64 |  |  |  |  |  |
| 2070299 | 30217 | 50502 | 2、公务接待费 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |  |
| 2070299 | 30228 | 50502 | 3、工会经费 | 0.83 | 0.83 |  |  |  |  |  |
| 2070299 | 30229 | 50502 | 4、福利费 | 0.99 | 0.99 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、其他 | 1.58 | 1.58 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （1）离休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070299 | 30299 | 50502 | （2）退休人员福利费 | 0.89 | 0.89 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （3）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （4）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070299 | 30299 | 50502 | （5）退休干部公用经费 | 0.45 | 0.45 |  |  |  |  |  |
| 2070299 | 30299 | 50502 | （6）退休干部特需费 | 0.24 | 0.24 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 三、非定额安排公用经费 | 3.61 | 3.61 |  |  |  |  |  |
| 2070299 | 30205 | 50502 | 1、水费 | 0.09 | 0.09 |  |  |  |  |  |
| 2070299 | 30206 | 50502 | 2、电费 | 0.73 | 0.73 |  |  |  |  |  |
| 2070299 | 30208 | 50502 | 3、取暖费 | 2.79 | 2.79 |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 501010唐山市文物古建研究所 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 15.40 | 15.40 |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车维护费 | 2070299 | 2.40 | 2.40 |  |  |  |  |  |  |
| 滦州市孙薛营村周边考古调查和勘探 | 2070299 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |  |
| 唐山市早期长城考古调查 | 2070299 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 501010唐山市文物古建研究所 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 192.43 | 192.43 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 161.26 | 161.26 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 31.17 | 31.17 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 501010唐山市文物古建研究所 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 3.08 | 3.08 |  |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 2.44 | 2.44 |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 | 2.40 | 2.40 |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 | 2.40 | 2.40 |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 0.64 | 0.64 |  |  |  |  |  |  |

九、唐山市文化广电和旅游局(事业2)收支预算

收支预算总表

| 501011唐山市文化广电和旅游局(事业2) | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 2536.61 |
|  | 本年收入 | 2536.61 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 2536.61 |
|  | 其中：一般财力 | 2536.61 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 2536.61 |
| 1 | 基本支出 | 2536.61 |
|  | 其中：人员经费 | 2448.52 |
|  | 日常公用经费 | 88.09 |
| 2 | 项目支出 |  |

人员经费预算

| 501011唐山市文化广电和旅游局(事业2) | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 2448.52 | 2448.52 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 1754.96 | 1754.96 |  |  |  |  |  |
| 2070107 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 658.22 | 658.22 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 114.20 | 114.20 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）工作津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （2）生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （3）（特殊）岗位津贴（补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070107 | 30102 | 50501 | （4）在职人员釆暖补贴 | 86.22 | 86.22 |  |  |  |  |  |
| 2070107 | 30102 | 50501 | （5）在职人员物业服务补贴 | 26.58 | 26.58 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （6）规范津补贴后仍继续保留的补贴 | 0.06 | 0.06 |  |  |  |  |  |
| 2070107 | 30102 | 50501 | 回族补贴 | 0.06 | 0.06 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 在职职工劳模荣誉津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （7）上述项目之外的津贴补贴 | 1.34 | 1.34 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 增发补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070107 | 30102 | 50501 | 女职工卫生费 | 1.34 | 1.34 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 3、奖金 | 185.07 | 185.07 |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | （1）年终一次性奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070107 | 30103 | 50501 | （2）基础绩效奖金（补充绩效工资） | 185.07 | 185.07 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、社会保障缴费 | 351.38 | 351.38 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）机关事业单位基本养老保险缴费 | 184.15 | 184.15 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 92.01 | 92.01 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 29.84 | 29.84 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助缴费 | 32.88 | 32.88 |  |  |  |  |  |
| 2070107 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险 | 5.76 | 5.76 |  |  |  |  |  |
| 2070107 | 30112 | 50501 | （6）行政事业单位工伤保险 | 6.74 | 6.74 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 5、住房公积金 | 138.15 | 138.15 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、绩效工资 | 307.94 | 307.94 |  |  |  |  |  |
| 2070107 | 30107 | 50501 | （1）基础性绩效工资 | 170.02 | 170.02 |  |  |  |  |  |
| 2070107 | 30107 | 50501 | （2）奖励性绩效工资 | 83.06 | 83.06 |  |  |  |  |  |
| 2070107 | 30107 | 50501 | （3）事业单位上年度12月份基本工资 | 54.86 | 54.86 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）人事代理人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）人事代理人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （3）其他编外人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （4）其他编外人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （5）各种加班工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （6）预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 693.56 | 693.56 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、离休费 | 7.64 | 7.64 |  |  |  |  |  |
| 2070107 | 30301 | 50905 | （1）离休人员采暖补贴 | 1.29 | 1.29 |  |  |  |  |  |
| 2070107 | 30301 | 50905 | （2）离休人员物业服务补贴 | 0.38 | 0.38 |  |  |  |  |  |
| 2070107 | 30301 | 50905 | （3）离休人员生活补贴 | 3.21 | 3.21 |  |  |  |  |  |
| 2070107 | 30301 | 50905 | （4）其他离休费 | 2.76 | 2.76 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、退休费 | 628.42 | 628.42 |  |  |  |  |  |
| 2070107 | 30302 | 50905 | （1）退休人员采暖补贴 | 138.51 | 138.51 |  |  |  |  |  |
| 2070107 | 30302 | 50905 | （2）退休人员物业服务补贴 | 49.70 | 49.70 |  |  |  |  |  |
| 2070107 | 30302 | 50905 | （3）退休人员生活补贴 | 422.85 | 422.85 |  |  |  |  |  |
| 2070107 | 30302 | 50905 | （4）其他退休费 | 17.36 | 17.36 |  |  |  |  |  |
|  | 30304 |  | 3、抚恤金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070107 | 30305 | 50901 | 4、生活补助 | 6.47 | 6.47 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、医疗费补助 | 50.76 | 50.76 |  |  |  |  |  |
| 2070107 | 30307 | 50901 | （1） 退休人员医疗补助缴费 | 50.76 | 50.76 |  |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | （2） 其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | 6、助学金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、奖励金 | 0.27 | 0.27 |  |  |  |  |  |
| 2070107 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.27 | 0.27 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 8、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 501011唐山市文化广电和旅游局(事业2) | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 88.09 | 88.09 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、定额安排公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30201 |  | 1、办公费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、邮电费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | （1）单位邮电费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | （2）通讯费补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30211 |  | 3、差旅费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30209 |  | 4、物业管理费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30213 |  | 5、维修（护）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 6、公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | 7、公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 8、其他商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 88.09 | 88.09 |  |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50502 | 1、培训费 | 10.53 | 10.53 |  |  |  |  |  |
|  | 30217 |  | 2、公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070107 | 30228 | 50502 | 3、工会经费 | 21.06 | 21.06 |  |  |  |  |  |
| 2070107 | 30229 | 50502 | 4、福利费 | 16.44 | 16.44 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、其他 | 40.06 | 40.06 |  |  |  |  |  |
| 2070107 | 30299 | 50502 | （1）离休人员福利费 | 0.25 | 0.25 |  |  |  |  |  |
| 2070107 | 30299 | 50502 | （2）退休人员福利费 | 20.12 | 20.12 |  |  |  |  |  |
| 2070107 | 30299 | 50502 | （3）离休干部公用经费 | 0.14 | 0.14 |  |  |  |  |  |
| 2070107 | 30299 | 50502 | （4）离休干部特需费 | 0.10 | 0.10 |  |  |  |  |  |
| 2070107 | 30299 | 50502 | （5）退休干部公用经费 | 12.05 | 12.05 |  |  |  |  |  |
| 2070107 | 30299 | 50502 | （6）退休干部特需费 | 7.40 | 7.40 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 三、非定额安排公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30205 |  | 1、水费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | 2、电费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | 3、取暖费 |  |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 501011唐山市文化广电和旅游局(事业2) | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 2536.61 | 2536.61 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 1843.05 | 1843.05 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 693.56 | 693.56 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 501011唐山市文化广电和旅游局(事业2) | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 10.53 | 10.53 |  |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 10.53 | 10.53 |  |  |  |  |  |  |

十、唐山美术馆收支预算

收支预算总表

| 501017唐山美术馆 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 813.38 |
|  | 本年收入 | 813.38 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 813.38 |
|  | 其中：一般财力 | 778.38 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 | 35.00 |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 813.38 |
| 1 | 基本支出 | 279.38 |
|  | 其中：人员经费 | 162.42 |
|  | 日常公用经费 | 116.96 |
| 2 | 项目支出 | 534.00 |

人员经费预算

| 501017唐山美术馆 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 162.42 | 162.42 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 143.65 | 143.65 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 38.97 | 38.97 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 8.30 | 8.30 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）工作津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （2）生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （3）（特殊）岗位津贴（补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30102 | 50501 | （4）在职人员釆暖补贴 | 6.00 | 6.00 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30102 | 50501 | （5）在职人员物业服务补贴 | 2.12 | 2.12 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （6）规范津补贴后仍继续保留的补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 回族补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 在职职工劳模荣誉津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （7）上述项目之外的津贴补贴 | 0.18 | 0.18 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 增发补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30102 | 50501 | 女职工卫生费 | 0.18 | 0.18 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 3、奖金 | 20.41 | 20.41 |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | （1）年终一次性奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30103 | 50501 | （2）基础绩效奖金（补充绩效工资） | 20.41 | 20.41 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、社会保障缴费 | 27.86 | 27.86 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）机关事业单位基本养老保险缴费 | 15.36 | 15.36 |  |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | （2）职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 5.48 | 5.48 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助缴费 | 6.05 | 6.05 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险 | 0.44 | 0.44 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30112 | 50501 | （6）行政事业单位工伤保险 | 0.53 | 0.53 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 5、住房公积金 | 11.52 | 11.52 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、绩效工资 | 36.59 | 36.59 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30107 | 50501 | （1）基础性绩效工资 | 23.33 | 23.33 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30107 | 50501 | （2）奖励性绩效工资 | 10.01 | 10.01 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30107 | 50501 | （3）事业单位上年度12月份基本工资 | 3.25 | 3.25 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）人事代理人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）人事代理人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （3）其他编外人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （4）其他编外人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （5）各种加班工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （6）预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 18.77 | 18.77 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （1）离休人员采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （2）离休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （3）离休人员生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （4）其他离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、退休费 | 16.13 | 16.13 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30302 | 50905 | （1）退休人员采暖补贴 | 3.41 | 3.41 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30302 | 50905 | （2）退休人员物业服务补贴 | 1.43 | 1.43 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30302 | 50905 | （3）退休人员生活补贴 | 10.83 | 10.83 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30302 | 50905 | （4）其他退休费 | 0.46 | 0.46 |  |  |  |  |  |
|  | 30304 |  | 3、抚恤金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | 4、生活补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、医疗费补助 | 2.62 | 2.62 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30307 | 50901 | （1） 退休人员医疗补助缴费 | 2.62 | 2.62 |  |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | （2） 其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | 6、助学金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、奖励金 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 8、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 501017唐山美术馆 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 116.96 | 116.96 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、定额安排公用经费 | 3.40 | 3.40 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30201 | 50502 | 1、办公费 | 0.60 | 0.60 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、邮电费 | 0.46 | 0.46 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30207 | 50502 | （1）单位邮电费 | 0.46 | 0.46 |  |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | （2）通讯费补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30211 | 50502 | 3、差旅费 | 1.62 | 1.62 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30209 | 50502 | 4、物业管理费 | 0.60 | 0.60 |  |  |  |  |  |
|  | 30213 |  | 5、维修（护）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 6、公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | 7、公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30299 | 50502 | 8、其他商品和服务支出 | 0.12 | 0.12 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 3.56 | 3.56 |  |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50502 | 1、培训费 | 0.73 | 0.73 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30217 | 50502 | 2、公务接待费 | 0.05 | 0.05 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30228 | 50502 | 3、工会经费 | 0.87 | 0.87 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30229 | 50502 | 4、福利费 | 0.98 | 0.98 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、其他 | 0.93 | 0.93 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （1）离休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30299 | 50502 | （2）退休人员福利费 | 0.44 | 0.44 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （3）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （4）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30299 | 50502 | （5）退休干部公用经费 | 0.33 | 0.33 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30299 | 50502 | （6）退休干部特需费 | 0.16 | 0.16 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 三、非定额安排公用经费 | 110.00 | 110.00 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30205 | 50502 | 1、水费 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30206 | 50502 | 2、电费 | 100.00 | 100.00 |  |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | 3、取暖费 |  |  |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 501017唐山美术馆 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 534.00 | 534.00 |  |  |  |  |  |  |
| 2023年省级“三馆一站”免费开放补助资金 | 2070108 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |  |
| 2023年中央补助地方美术馆、公共图书馆、文化馆(站）免费开放资金 | 2079999 | 30.00 | 30.00 |  |  |  |  |  |  |
| 唐山美术馆房租 | 2070199 | 418.00 | 418.00 |  |  |  |  |  |  |
| 报刊费 | 2070199 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |
| 采风创作展览活动 | 2070199 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |  |
| 藏画库房消防气体灭火器 | 2070199 | 13.00 | 13.00 |  |  |  |  |  |  |
| 电气玻璃及其他设备维保费 | 2070199 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |  |
| 公共教育 | 2070199 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |  |
| 公众责任保险 | 2070199 | 1.50 | 1.50 |  |  |  |  |  |  |
| 购买创作研究专用材料 | 2070199 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |  |
| 馆际交流活动 | 2070199 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |  |
| 广告费 | 2070199 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |
| 市级免费开放资金 | 2070199 | 6.60 | 6.60 |  |  |  |  |  |  |
| 网络软件及设备（市级免费开放） | 2070199 | 8.40 | 8.40 |  |  |  |  |  |  |
| 网站服务器租赁 | 2070199 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |  |
| 运营商网络租赁费 | 2070199 | 2.50 | 2.50 |  |  |  |  |  |  |
| 专业资料费 | 2070199 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 501017唐山美术馆 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 813.38 | 813.38 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 773.21 | 773.21 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 | 21.40 | 21.40 |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 18.77 | 18.77 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 501017唐山美术馆 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 0.78 | 0.78 |  |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 0.05 | 0.05 |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 | 0.05 | 0.05 |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 0.73 | 0.73 |  |  |  |  |  |  |

十一、唐山市文化市场综合行政执法局收支预算

收支预算总表

| 501018唐山市文化市场综合行政执法局 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 373.27 |
|  | 本年收入 | 373.27 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 373.27 |
|  | 其中：一般财力 | 373.27 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 373.27 |
| 1 | 基本支出 | 352.72 |
|  | 其中：人员经费 | 312.35 |
|  | 日常公用经费 | 40.37 |
| 2 | 项目支出 | 20.55 |

人员经费预算

| 501018唐山市文化市场综合行政执法局 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 312.35 | 312.35 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 284.44 | 284.44 |  |  |  |  |  |
| 2070112 | 30101 | 50101 | 1、基本工资 | 78.26 | 78.26 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 82.96 | 82.96 |  |  |  |  |  |
| 2070112 | 30102 | 50101 | （1）工作津贴 | 26.52 | 26.52 |  |  |  |  |  |
| 2070112 | 30102 | 50101 | （2）生活补贴 | 39.78 | 39.78 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （3）（特殊）岗位津贴（补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070112 | 30102 | 50101 | （4）在职人员釆暖补贴 | 12.05 | 12.05 |  |  |  |  |  |
| 2070112 | 30102 | 50101 | （5）在职人员物业服务补贴 | 4.23 | 4.23 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （6）规范津补贴后仍继续保留的补贴 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 回族补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070112 | 30102 | 50101 | 在职职工劳模荣誉津贴 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （7）上述项目之外的津贴补贴 | 0.36 | 0.36 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 增发补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070112 | 30102 | 50101 | 女职工卫生费 | 0.36 | 0.36 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 3、奖金 | 46.07 | 46.07 |  |  |  |  |  |
| 2070112 | 30103 | 50101 | （1）年终一次性奖金 | 6.33 | 6.33 |  |  |  |  |  |
| 2070112 | 30103 | 50101 | （2）基础绩效奖金（补充绩效工资） | 39.74 | 39.74 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、社会保障缴费 | 54.27 | 54.27 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50102 | （1）机关事业单位基本养老保险缴费 | 30.50 | 30.50 |  |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | （2）职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2101101 | 30110 | 50102 | （3）职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 10.94 | 10.94 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50102 | （4）公务员医疗补助缴费 | 12.07 | 12.07 |  |  |  |  |  |
|  | 30112 |  | （5）事业单位失业保险 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070112 | 30112 | 50102 | （6）行政事业单位工伤保险 | 0.76 | 0.76 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50103 | 5、住房公积金 | 22.88 | 22.88 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、绩效工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30107 |  | （1）基础性绩效工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30107 |  | （2）奖励性绩效工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30107 |  | （3）事业单位上年度12月份基本工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）人事代理人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）人事代理人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （3）其他编外人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （4）其他编外人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （5）各种加班工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （6）预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 27.91 | 27.91 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （1）离休人员采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （2）离休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （3）离休人员生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （4）其他离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、退休费 | 19.76 | 19.76 |  |  |  |  |  |
| 2070112 | 30302 | 50905 | （1）退休人员采暖补贴 | 4.12 | 4.12 |  |  |  |  |  |
| 2070112 | 30302 | 50905 | （2）退休人员物业服务补贴 | 1.58 | 1.58 |  |  |  |  |  |
| 2070112 | 30302 | 50905 | （3）退休人员生活补贴 | 13.53 | 13.53 |  |  |  |  |  |
| 2070112 | 30302 | 50905 | （4）其他退休费 | 0.53 | 0.53 |  |  |  |  |  |
| 2070112 | 30304 | 50901 | 3、抚恤金 | 3.16 | 3.16 |  |  |  |  |  |
| 2070112 | 30305 | 50901 | 4、生活补助 | 0.93 | 0.93 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、医疗费补助 | 4.02 | 4.02 |  |  |  |  |  |
| 2070112 | 30307 | 50901 | （1） 退休人员医疗补助缴费 | 4.02 | 4.02 |  |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | （2） 其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | 6、助学金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、奖励金 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |  |
| 2070112 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 8、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 501018唐山市文化市场综合行政执法局 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 40.37 | 40.37 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、定额安排公用经费 | 33.79 | 33.79 |  |  |  |  |  |
| 2070112 | 30201 | 50201 | 1、办公费 | 1.23 | 1.23 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、邮电费 | 10.46 | 10.46 |  |  |  |  |  |
| 2070112 | 30207 | 50201 | （1）单位邮电费 | 0.92 | 0.92 |  |  |  |  |  |
| 2070112 | 30207 | 50201 | （2）通讯费补贴 | 9.54 | 9.54 |  |  |  |  |  |
| 2070112 | 30211 | 50201 | 3、差旅费 | 3.38 | 3.38 |  |  |  |  |  |
| 2070112 | 30209 | 50201 | 4、物业管理费 | 1.25 | 1.25 |  |  |  |  |  |
|  | 30213 |  | 5、维修（护）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070112 | 30231 | 50208 | 6、公务用车运行维护费 | 4.80 | 4.80 |  |  |  |  |  |
| 2070112 | 30239 | 50201 | 7、公务交通补贴 | 12.42 | 12.42 |  |  |  |  |  |
| 2070112 | 30299 | 50299 | 8、其他商品和服务支出 | 0.25 | 0.25 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 6.58 | 6.58 |  |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50203 | 1、培训费 | 1.45 | 1.45 |  |  |  |  |  |
| 2070112 | 30217 | 50206 | 2、公务接待费 | 0.30 | 0.30 |  |  |  |  |  |
| 2070112 | 30228 | 50201 | 3、工会经费 | 1.74 | 1.74 |  |  |  |  |  |
| 2070112 | 30229 | 50201 | 4、福利费 | 1.96 | 1.96 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、其他 | 1.13 | 1.13 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （1）离休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070112 | 30299 | 50299 | （2）退休人员福利费 | 0.53 | 0.53 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （3）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （4）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070112 | 30299 | 50299 | （5）退休干部公用经费 | 0.36 | 0.36 |  |  |  |  |  |
| 2070112 | 30299 | 50299 | （6）退休干部特需费 | 0.24 | 0.24 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 三、非定额安排公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30205 |  | 1、水费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | 2、电费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | 3、取暖费 |  |  |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 501018唐山市文化市场综合行政执法局 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 20.55 | 20.55 |  |  |  |  |  |  |
| 办案专项经费 | 2070112 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 党建工作经费 | 2070112 | 0.50 | 0.50 |  |  |  |  |  |  |
| 东西部文化市场综合执法对口交流协作工作 | 2070112 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |  |
| 更衣柜 | 2070112 | 0.72 | 0.72 |  |  |  |  |  |  |
| 人身意外伤害保险 | 2070112 | 2.50 | 2.50 |  |  |  |  |  |  |
| 扫黄打非文化市场综合执法宣传印刷费 | 2070112 | 1.50 | 1.50 |  |  |  |  |  |  |
| 扫黄打非专项工作 | 2070112 | 2.50 | 2.50 |  |  |  |  |  |  |
| 文化执法培训费 | 2050803 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 行政执法统一服装 | 2070112 | 2.83 | 2.83 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 501018唐山市文化市场综合行政执法局 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 373.27 | 373.27 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 | 284.44 | 284.44 |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 | 57.70 | 57.70 |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） | 0.72 | 0.72 |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 30.41 | 30.41 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 501018唐山市文化市场综合行政执法局 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 9.55 | 9.55 |  |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 5.10 | 5.10 |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 | 4.80 | 4.80 |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 | 4.80 | 4.80 |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 | 0.30 | 0.30 |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 4.45 | 4.45 |  |  |  |  |  |  |

十二、唐山市文化市场综合行政执法局（事业）收支预算

收支预算总表

| 501019唐山市文化市场综合行政执法局（事业） | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 147.56 |
|  | 本年收入 | 147.56 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 147.56 |
|  | 其中：一般财力 | 147.56 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 147.56 |
| 1 | 基本支出 | 146.56 |
|  | 其中：人员经费 | 141.10 |
|  | 日常公用经费 | 5.46 |
| 2 | 项目支出 | 1.00 |

人员经费预算

| 501019唐山市文化市场综合行政执法局（事业） | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 141.10 | 141.10 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 141.07 | 141.07 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 38.66 | 38.66 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 8.32 | 8.32 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）工作津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （2）生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （3）（特殊）岗位津贴（补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30102 | 50501 | （4）在职人员釆暖补贴 | 5.93 | 5.93 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30102 | 50501 | （5）在职人员物业服务补贴 | 2.04 | 2.04 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （6）规范津补贴后仍继续保留的补贴 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 回族补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30102 | 50501 | 在职职工劳模荣誉津贴 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （7）上述项目之外的津贴补贴 | 0.33 | 0.33 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 增发补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30102 | 50501 | 女职工卫生费 | 0.33 | 0.33 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 3、奖金 | 19.60 | 19.60 |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | （1）年终一次性奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30103 | 50501 | （2）基础绩效奖金（补充绩效工资） | 19.60 | 19.60 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、社会保障缴费 | 27.27 | 27.27 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）机关事业单位基本养老保险缴费 | 15.07 | 15.07 |  |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | （2）职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 5.41 | 5.41 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助缴费 | 5.97 | 5.97 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险 | 0.44 | 0.44 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30112 | 50501 | （6）行政事业单位工伤保险 | 0.38 | 0.38 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 5、住房公积金 | 11.30 | 11.30 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、绩效工资 | 35.92 | 35.92 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30107 | 50501 | （1）基础性绩效工资 | 22.88 | 22.88 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30107 | 50501 | （2）奖励性绩效工资 | 9.81 | 9.81 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30107 | 50501 | （3）事业单位上年度12月份基本工资 | 3.23 | 3.23 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）人事代理人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）人事代理人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （3）其他编外人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （4）其他编外人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （5）各种加班工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （6）预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （1）离休人员采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （2）离休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （3）离休人员生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （4）其他离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、退休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30302 |  | （1）退休人员采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30302 |  | （2）退休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30302 |  | （3）退休人员生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30302 |  | （4）其他退休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30304 |  | 3、抚恤金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | 4、生活补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、医疗费补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | （1） 退休人员医疗补助缴费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | （2） 其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | 6、助学金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、奖励金 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 8、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 501019唐山市文化市场综合行政执法局（事业） | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 5.46 | 5.46 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、定额安排公用经费 | 2.93 | 2.93 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30201 | 50502 | 1、办公费 | 0.53 | 0.53 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、邮电费 | 0.45 | 0.45 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30207 | 50502 | （1）单位邮电费 | 0.45 | 0.45 |  |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | （2）通讯费补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30211 | 50502 | 3、差旅费 | 1.35 | 1.35 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30209 | 50502 | 4、物业管理费 | 0.50 | 0.50 |  |  |  |  |  |
|  | 30213 |  | 5、维修（护）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 6、公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | 7、公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30299 | 50502 | 8、其他商品和服务支出 | 0.10 | 0.10 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 2.53 | 2.53 |  |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50502 | 1、培训费 | 0.66 | 0.66 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30217 | 50502 | 2、公务接待费 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30228 | 50502 | 3、工会经费 | 0.86 | 0.86 |  |  |  |  |  |
| 2070199 | 30229 | 50502 | 4、福利费 | 0.97 | 0.97 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、其他 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （1）离休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （2）退休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （3）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （4）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （5）退休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （6）退休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 三、非定额安排公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30205 |  | 1、水费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | 2、电费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | 3、取暖费 |  |  |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 501019唐山市文化市场综合行政执法局（事业） | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |
| 人身意外伤害保险 | 2070199 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 501019唐山市文化市场综合行政执法局（事业） | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 147.56 | 147.56 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 146.53 | 146.53 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 1.03 | 1.03 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 501019唐山市文化市场综合行政执法局（事业） | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 0.70 | 0.70 |  |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 0.66 | 0.66 |  |  |  |  |  |  |

十三、唐山市广播电视监测中心收支预算

收支预算总表

| 501020唐山市广播电视监测中心 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 252.62 |
|  | 本年收入 | 252.62 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 252.62 |
|  | 其中：一般财力 | 252.62 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 252.62 |
| 1 | 基本支出 | 250.62 |
|  | 其中：人员经费 | 239.39 |
|  | 日常公用经费 | 11.23 |
| 2 | 项目支出 | 2.00 |

人员经费预算

| 501020唐山市广播电视监测中心 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 239.39 | 239.39 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 126.07 | 126.07 |  |  |  |  |  |
| 2070806 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 38.47 | 38.47 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 7.08 | 7.08 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）工作津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （2）生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （3）（特殊）岗位津贴（补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070806 | 30102 | 50501 | （4）在职人员釆暖补贴 | 5.36 | 5.36 |  |  |  |  |  |
| 2070806 | 30102 | 50501 | （5）在职人员物业服务补贴 | 1.68 | 1.68 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （6）规范津补贴后仍继续保留的补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 回族补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 在职职工劳模荣誉津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （7）上述项目之外的津贴补贴 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 增发补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070806 | 30102 | 50501 | 女职工卫生费 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 3、奖金 | 16.21 | 16.21 |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | （1）年终一次性奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070806 | 30103 | 50501 | （2）基础绩效奖金（补充绩效工资） | 16.21 | 16.21 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、社会保障缴费 | 24.72 | 24.72 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）机关事业单位基本养老保险缴费 | 13.47 | 13.47 |  |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | （2）职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 4.93 | 4.93 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助缴费 | 5.44 | 5.44 |  |  |  |  |  |
| 2070806 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险 | 0.40 | 0.40 |  |  |  |  |  |
| 2070806 | 30112 | 50501 | （6）行政事业单位工伤保险 | 0.48 | 0.48 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 5、住房公积金 | 10.10 | 10.10 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、绩效工资 | 29.49 | 29.49 |  |  |  |  |  |
| 2070806 | 30107 | 50501 | （1）基础性绩效工资 | 18.39 | 18.39 |  |  |  |  |  |
| 2070806 | 30107 | 50501 | （2）奖励性绩效工资 | 7.89 | 7.89 |  |  |  |  |  |
| 2070806 | 30107 | 50501 | （3）事业单位上年度12月份基本工资 | 3.21 | 3.21 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）人事代理人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）人事代理人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （3）其他编外人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （4）其他编外人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （5）各种加班工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （6）预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 113.32 | 113.32 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、离休费 | 5.44 | 5.44 |  |  |  |  |  |
| 2070806 | 30301 | 50905 | （1）离休人员采暖补贴 | 0.69 | 0.69 |  |  |  |  |  |
| 2070806 | 30301 | 50905 | （2）离休人员物业服务补贴 | 0.22 | 0.22 |  |  |  |  |  |
| 2070806 | 30301 | 50905 | （3）离休人员生活补贴 | 1.98 | 1.98 |  |  |  |  |  |
| 2070806 | 30301 | 50905 | （4）其他离休费 | 2.55 | 2.55 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、退休费 | 88.97 | 88.97 |  |  |  |  |  |
| 2070806 | 30302 | 50905 | （1）退休人员采暖补贴 | 19.80 | 19.80 |  |  |  |  |  |
| 2070806 | 30302 | 50905 | （2）退休人员物业服务补贴 | 7.08 | 7.08 |  |  |  |  |  |
| 2070806 | 30302 | 50905 | （3）退休人员生活补贴 | 61.44 | 61.44 |  |  |  |  |  |
| 2070806 | 30302 | 50905 | （4）其他退休费 | 0.65 | 0.65 |  |  |  |  |  |
|  | 30304 |  | 3、抚恤金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070806 | 30305 | 50901 | 4、生活补助 | 2.96 | 2.96 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、医疗费补助 | 15.93 | 15.93 |  |  |  |  |  |
| 2070806 | 30307 | 50901 | （1） 退休人员医疗补助缴费 | 15.93 | 15.93 |  |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | （2） 其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | 6、助学金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、奖励金 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
| 2070806 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 8、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 501020唐山市广播电视监测中心 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 11.23 | 11.23 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、定额安排公用经费 | 3.87 | 3.87 |  |  |  |  |  |
| 2070806 | 30201 | 50502 | 1、办公费 | 0.67 | 0.67 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、邮电费 | 0.47 | 0.47 |  |  |  |  |  |
| 2070806 | 30207 | 50502 | （1）单位邮电费 | 0.47 | 0.47 |  |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | （2）通讯费补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070806 | 30211 | 50502 | 3、差旅费 | 1.89 | 1.89 |  |  |  |  |  |
| 2070806 | 30209 | 50502 | 4、物业管理费 | 0.70 | 0.70 |  |  |  |  |  |
|  | 30213 |  | 5、维修（护）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 6、公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | 7、公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2070806 | 30299 | 50502 | 8、其他商品和服务支出 | 0.14 | 0.14 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 7.36 | 7.36 |  |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50502 | 1、培训费 | 0.65 | 0.65 |  |  |  |  |  |
| 2070806 | 30217 | 50502 | 2、公务接待费 | 0.06 | 0.06 |  |  |  |  |  |
| 2070806 | 30228 | 50502 | 3、工会经费 | 1.30 | 1.30 |  |  |  |  |  |
| 2070806 | 30229 | 50502 | 4、福利费 | 0.97 | 0.97 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、其他 | 4.38 | 4.38 |  |  |  |  |  |
| 2070806 | 30299 | 50502 | （1）离休人员福利费 | 0.10 | 0.10 |  |  |  |  |  |
| 2070806 | 30299 | 50502 | （2）退休人员福利费 | 2.78 | 2.78 |  |  |  |  |  |
| 2070806 | 30299 | 50502 | （3）离休干部公用经费 | 0.10 | 0.10 |  |  |  |  |  |
| 2070806 | 30299 | 50502 | （4）离休干部特需费 | 0.10 | 0.10 |  |  |  |  |  |
| 2070806 | 30299 | 50502 | （5）退休干部公用经费 | 0.78 | 0.78 |  |  |  |  |  |
| 2070806 | 30299 | 50502 | （6）退休干部特需费 | 0.52 | 0.52 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 三、非定额安排公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30205 |  | 1、水费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | 2、电费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | 3、取暖费 |  |  |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 501020唐山市广播电视监测中心 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |
| 广播电视监测专项业务经费 | 2070806 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 501020唐山市广播电视监测中心 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 252.62 | 252.62 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 139.30 | 139.30 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 113.32 | 113.32 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 501020唐山市广播电视监测中心 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 2.71 | 2.71 |  |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 0.06 | 0.06 |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 | 0.06 | 0.06 |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 2.65 | 2.65 |  |  |  |  |  |  |